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Таких глобальных изменений в экономике мы еще не переживали. Хотя 
в настоящий момент спрос — огонь! Продажи в марте зашкаливают. В 
Новосибирске уже открылся Hoff, который с 21.03 по 10.04 объявил на 
мебель суперцены. Вся парковка перед ТЦ забита. 

Дефицит отдельных комплектующих наблюдается, но и спрос идет 
высокий. Правда, дает о себе знать и нарушение логистических цепочек, 
что заметно снижает объемы поставок.

Но главное, что сейчас всех беспокоит, — неизвестность. Как в 
дальнейшем будем решать вопросы ремонта оборудования, поставки 
необходимых химических компонентов и комплектующих? В этом 
номере — интервью с Тимуром Иртугановым, генеральным директором 
АМДПР. Ассоциация уже сейчас делает серьезные шаги, чтобы на уровне 
Минпромторга решать значимые актуальные вопросы отрасли. 29 
марта будет итоговое годовое собрание Ассоциации, а затем открытая 
часть для всех желающих, чтобы обсудить с мебельщиками особенно 
важные горящие вопросы.

А 6 апреля начнется выставка Umids, на которой, думаю, многие 
поделятся, как удается противостоять ситуации.
В общем, все работаем и ждем ощущения почвы под ногами.
Всем удачи!

орогие мебельщики,
орогие друзья!

Светлана Ширяева, главный редактор
журнала «Мебельщик Сибири»Д

[ СЛОВО РЕДАКТОРА ]
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ФУРНИТУРА ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

Первостепенную роль в обеспечении этих требо-
ваний играет свет. Он помогает зонировать простран-
ство, делать акценты, создавать атмосферу. 

Как приятно вечером поужинать при приглушенном 
теплом свете, но для приготовления ужина нам важна 
хорошая подсветка рабочей поверхности кухни. Под-
весная мебель благодаря установленному по периме-
тру освещению приобретает легкость и воздушность, 
а вошедшие в моду стеклянные элементы мебели, ос-
вещенные изнутри, смотрятся ещё эффектнее. 

Все эти варианты освещения мы создаем с помо-
щью правильно подобранных светодиодных лент. 

Ассортимент GTV представлен широким выбором 
LED-лент FLASH, алюминиевых профилей под них 
разных цветов и конфигураций, выключателей, дим-
меров и датчиков движения, трансформаторов и про-
чих аксессуаров, которые помогут вам реализовать 
любое дизайнерское решение. Но сегодня мы бы хо-
тели остановиться на обзоре следующих позиций:

LED-ЛЕНТА COB
Благодаря новому диоду мы получаем равномерную 
линию света без видимых световых точек с высокой 
световой отдачей при низком электропотреблении по 

сравнению со стандартным SMD-диодом. Лента гиб-
кая с возможностью резки каждые 5 см. 

•  показатель защиты – IP20;
• яркость до 850 lm/м с возможностью диммиро-

вания;
•  ширина 8 мм;
•  мощность 8 Вт/м;
•  напряжение 12 VDC;
•  катушка 5 м.
Данная лента по своим характеристикам полно-

стью заменяет стандартную светодиодную ленту, а 
при использовании низкого профиля или при под-
светке стеклянных элементов домашней мебели или 
торгового оборудования имеет неоспоримое эсте-
тическое преимущество за счет отсутствия видимых 
световых точек.

LED-ЛЕНТА RGBW
Особенностью данной ленты является наличие, кро-
ме традиционных красного, зеленого и синего, также 
белого цвета. В результате мы получаем продукт 4 в 
1 и идеальный цвет, без пурпурного свечения. И, если 
раньше RGB лента использовалась только для спе-
циальной подсветки, то с лентой RGBW мы получаем 
полноценный источник света, который можно исполь-
зовать как основной, а по особым случаем создавать 
атмосферу переключением цветов.

• показатель защиты – IP20;
• ширина 10 мм;
• напряжение 12 VDC;
• катушка 5 м.

LED-ЛЕНТА NEON FLEX
Благодаря высокой гибкости LED-ленту NEON FLEX 
можно использовать для создания отдельного дизай-
нерского элемента в виде надписи, либо фигуры или 
для подсветки сложных геометрических форм, стено-
вых панелей, потолка, ступеней, подиумов и прочих 
элементов интерьера.

В каком бы стиле ни был выполнен интерьер нашего дома: современном или классическом, мини-
малистичном или роскошном, есть неизменные требования, которые мы называем, обсуждая ре-
монт — функциональность и комфорт.



http://gtv-rus.com.ru
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Представляем Вашему вниманию удлинитель 
PRESTINO. Практичный и элегантный PRESTINO ос-
нащен скользящей магнитной крышкой для защиты 
от влаги и грязи, имеет 2 розетки sсhuko, доступные 
порты USB-A, USB-C, HDMI 2.0, RJ45 CAT.6.  Удлини-
тель прилегает к столешнице заподлицо, создавая 
почти гладкую поверхность. Идеально подходит для 
столешниц в офисах, конференц-залах, выставочных 
залах, магазинах и гостиницах. Три цвета отделки: бе-
лый, черный и алюминиевый, – хорошо сочетаются с 
письменными столами черного, серого и коричнево-
го цветов в качестве настольного аксессуара

Элегантный удлинитель AVARO PLUS кроме ро-
зетки sсhuko и универсальных портов USB-A, USB-C 
дополнительно оснащен индукционным зарядным 
устройством, поэтому AVARO PLUS отлично подходит 
для длительной работы за столом, особенно если вы 
часто пользуетесь мобильным телефоном. Это реше-
ние особенно оценят люди, работающие в режиме 
домашнего офиса. Благодаря черной, белой и алю-
миниевой отделке легко выбрать цвет розетки, под-
ходящий к вашему интерьеру. Также стоит обратить 

внимание на младшего собрата из линейки AVARO. 
Его компактный размер служит преимуществом для 
оснащения небольших помещений. Лишенный индук-
ционной зарядки он может монтироваться в перевёр-
нутом виде – например, для верхних шкафов на кухне, 
или на боковины шкафов и кухонных островов.

Уже знакомый всем круглый удлинитель COMFORT 
PLUS стал ещё более удобным за счет встроенной 
5-ваттной индукционной зарядки на крышке, которая 
звуковым сигналом информирует о начале работы. В 
закрытом положении он незаметен на столе, но стоит 
нажать на крышку и благодаря системе SOFT OPEN, 
удлинитель плавно выдвигается. Становятся доступ-
ны 4 розетки sсhuko, 2 порта USB-A и 2 разъёма RJ45. 

Продукция GTV сделает любой дом более функци-
ональным и технологичным, не нарушая его уюта, до-
бавляя удобство и красоту.

Мы живём в период гаджетизации, и несомненно комфорт в таких условиях обеспечивают много-
функциональные встраиваемые удлинители. Интегрированные в офисные или письменные столы, 
прикроватные тумбочки они гарантируют эргономику, удобство и эстетичный вид.
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Российская фурнитурная компания появилась в 
эпоху перемен и сделала ставку на мебель широко-
го спроса, взяв на себя ответственность за повыше-
ние качества жизни, за популяризацию достижений 
дизайна и научного прогресса. Каждый год, активно 
развивая ассортимент, BOYARD представлял рынку 
новые технологичные и доступные фурнитурные ре-
шения в унисон мировым трендам. Обеспечивая пар-
тнёрам и клиентам возможности для роста, компания 
стала символом хорошего сбалансированного вкуса, 
долговечности и эргономичности мебели для рабо-
ты и жизни. Сегодня сложно представить мебельное 
производство без разнообразия стилей, без возмож-
ности подобрать комплектующие согласно предпо-
чтениям и характеру клиента. Современные покупа-
тели не хуже экспертов разбираются в технологиях 
движения, эргономике и моде, стремятся экономить 
каждый сантиметр внутреннего пространства мебели 
и выражать в ней свою индивидуальность. За 20 лет 
рынок массовой мебели изменился кардинально, и 
BOYARD принял в этом непосредственное участие.

В третье десятилетие компания ступает с весомой 
долей рынка, развитой филиальной сетью в России 
и Беларуси, широкой дилерской сетью из более 105 
компаний-партнёров с территориальным охватом 
всех регионов РФ, а также присутствующих в Бела-
руси, Казахстане, Армении, Кыргызстане и Литве. 
С продукцией BOYARD знаком каждый мебельщик 
России, а фурнитуру компании можно увидеть хотя 
бы в одном мебельном изделии каждой российской 
семьи. За 20 лет площадь собственных складов ком-
пании выросла с 90 до 15 000 мâ.  Число моделей ли-
цевой и функциональной фурнитуры в ассортименте, 
а сегодня их насчитывается 770, сложно сопоста-
вить с парой необходимых рынку позиций в далёком 

2002-м. Количество артикулов в продуктовой линейке 
BOYARD составляет больше 3 000. Компания является 
безусловным лидером ввода новинок: ежегодно вне-
дряется в среднем 150 новых позиций.   

«Оглядываясь в прошлое, мы тесно связываем 
столь продуктивное и динамичное развитие с чёт-
кой ориентацией на потребности «наших» мебель-
щиков, с пристальным вниманием к качеству и трен-
дам, высокой степенью ответственности и эмпатии 
к партнёрам и клиентам, а также к сотрудникам 
BOYARD, — отмечает Елена Виноградова, дирек-
тор по маркетингу BOYARD, — Мы знаем, как уве-
личить прибыль производителя за счёт сокращения 
расходов на фурнитуру без потери качества. За 20 
лет наработан уникальный опыт взаимодействия с 
Поднебесной. Дальше — больше».

Не останавливаясь на достигнутом, в текущее вре-
мя компания работает над расширением ассортимен-
та push-to-open для популярной мебели. Благодаря 
BOYARD такие модели впервые зашли в масс-маркет. 
Компания сосредоточена на стилистической прора-
ботке ряда функциональных решений, которые ещё 
вчера, казалось, не нуждались в эстетике. Это принци-
пиально новые позиции ассортимента, и совсем скоро 
они будут явлены мебельному миру впервые. Продол-
жая задавать тренды на российском рынке, BOYARD 
готовит к выпуску новые позиции лицевой фурниту-
ры, отправляя моду с высоких европейских подиумов 
в массы. Для оперативного обеспечения фурнитурой 
компания разрабатывает новые форматы продаж, 
развивает интернет-каналы сбыта, сервис и активно 
занимается цифровизацией бизнес-процессов.  

 
По материалам компании

BOYARD В ЮБИЛЕЙНОМ ИЗМЕРЕНИИ. 
20 ЛЕТ НА БОЛЬШИХ СКОРОСТЯХ

14 марта российскому лидеру рынка фурнитуры для популярной корпусной мебели исполнилось 
двадцать лет. За это время BOYARD вырос из локального игрока до компании международного мас-
штаба и внёс заметный вклад в развитие мебельной отрасли.

http://www.valmaks.ru
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Наше предприятие ООО «Уральская 
фурнитура» производит мебельную фурни-
туру для изготовления мягкой и корпусной 
мебели, скобяные изделия и строительный 
крепеж. Благодаря постоянной работе по 
освоению новых изделий и модернизации 
оборудования мы ежегодно расширяем но-
менклатуру выпускаемой продукции, кото-
рая в настоящее время насчитывает около 
350 наименований.  Но помимо постоянно 
выпускаемых продуктов, мы готовы и умеем 
делать индивидуальные нестандартные за-
казы для любых производителей. К заказам 
мы подходим со всей ответственностью и 
гарантируем высокое качество и выполне-
ние заказа в срок.

Генеральный директор
ООО «Уральская фурнитура»
Рябов Дмитрий Николаевич

http://www.uralfurnitura.ru
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НОВОСТИ

«ООО «Комплект» — один 
из крупнейших производите-
лей фурнитуры в стране. За по-
следнее время на фоне санкций 
курское предприятие получило 
огромное количество заявок от 
российских компаний — произ-
водителей мебели. На заводе 
планируют выйти на круглосу-
точный режим работы. Для этого 

будет закуплено дополнительное 
оборудование и увеличено коли-
чество рабочих мест», — сообща-
ет пресс-служба Администрации 
Курской области.

Предприятие выпускает роли-
ковые направляющие, системы 
выдвижных ящиков, выдвижные 
сетчатые элементы кухонной ме-
бели, модульные системы хране-
ния лекарств в аптечных сетях и 
на складах. Всего на площадках 
«Комплекта» производят более 

100 видов изделий для офисной, 
корпусной и кухонной мебели. 

На предприятии также изго-
тавливают детали, инструменты, 
пресс-формы для собственного 
оборудования. Запасные части 
разрабатывают силами своего 
конструкторского бюро.

Сейчас на предприятии тру-
дятся более 200 человек. Коллек-
тив завода готов приложить все 
усилия, чтобы быстро расширить 
ассортимент продукции.

«На фоне введения санкций 
количество конкурентов умень-
шилось, а число заявок резко 
возросло. Сейчас основная зада-
ча — масштабировать производ-
ство, увеличить персонал, а также 
разработать и запустить новую 
продукцию. Компания рассматри-
вает проект по инвестированию в 
производство четырёхшарнирной 
петли с государственным участи-

ем. Это изделие не изготавлива-
ется в России и завозится из-за 
рубежа. Также одно из новых на-
правлений — выпуск добавок для 
гальванических производств», — 
поделился планами директор 
ООО «Комплект» Сергей Тарасов.

Кроме того, в рамках программы 
импортозамещения предприятие 
выпускает новую продукцию — ме-
бельный крепеж: винты-конфир-
маты и эксцентриковые стяжки. В 
проект вложено более 35 млн ру-
блей льготного займа федерально-
го и регионального фондов разви-
тия промышленности.

Также в целях импортозаме-
щения прорабатывается возмож-
ность изготовления линейки ме-
бельных петель. 

По информации пресс-
службы Администрации 

Курской области

КУРСКОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ «КОМПЛЕКТ» 
РАСШИРЯЕТ ПРОИЗВОДСТВО

Средние цены на плитную про-
дукцию в России в феврале 
2022 г. сократились на 3,4% 
относительно января 2022 г. — 
таковы данные ежемесячного 
обзора «Цены на древесные 
плиты», подготовленного ана-
литической службой компании 
Lesprom Network. 

Средняя цена на ДСП (сорт 
1, Е1) в феврале снизилась на 
15,4%, на ЛДСП — выросла на 
2,9%. Средние цены на фанеру 

ФК сократились на 8,1%, на ла-
минированную фанеру упали на 
11,2%, а цена ДВП увеличилась 
на 3,2%. Цены на MDF повыси-

лись на 1,1%, OSB-3 подорожала 
на 8,5%. 

Плита OSB 1250*2500*9 по-
дорожала более всего — на 
9,9%. Наибольшее снижение 
цен продемонстрировала ДСП 
(2440*1830*16): -23,2%. 

По итогам февраля прогнози-
руется рост цен на все виды плит. 
Обзор основан на опросе экспер-
тов и мониторинге существующих 
цен производителей и трейдеров. 

По информации lesprom.com

В ФЕВРАЛЕ 2022 Г. ЦЕНЫ НА ДРЕВЕСНЫЕ ПЛИТЫ
В РОССИИ СОКРАТИЛИСЬ НА 3,4%
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DG Holz — немецкая ассоциа-
ция торговли лесоматериалами.

На своем последнем заседа-
нии совет директоров DG Holz 
выразил надежду на мирное ре-
шение конфликта на Украине.

Ситуация с импортом древе-
сины из России, Белоруссии и 
Украины уже довольно сложная: 
ЕС ввел запрет на импорт из Бе-
лоруссии со 2 марта 2022 года, а 
товары, уже полученные по кон-
тракту до 2 марта 2022 г., долж-
ны быть возвращены не позднее 
04.06.2022 г. В настоящее время 
импорт древесины из Украины 
невозможен, а возможности им-
порта из России становятся все 
более трудными. Все три госу-
дарства являются важными по-
ставщиками, особенно пилома-
териалов хвойных и лиственных 

пород, березовой фанеры. При-
близительно 10% потребляемых 
в Европе пиломатериалов хвой-
ных пород приходится на Россию, 
а импорт в Германию из всех трех 
стран в прошлом году составил 
около 1,4 млн кубометров. Кроме 
того, Россия является одним из 
крупнейших производителей бе-
резовой фанеры. Значительное 
количество древесины дуба по-
ступает из Беларуси и Украины. 
Импорт и обработка заключен-
ных контрактов в настоящее вре-
мя связаны с большой неопреде-
ленностью, в частности, цепочки 
поставок и логистика часто слож-
ны и непредсказуемы. Недоста-
точная доступность продукции из 
всех трех областей уже является 
реальностью.

Эта ситуация соответствует 
восприимчивому рынку, развитие 
продаж в январе и феврале оце-
нивается правлением GD Holz как 
хорошее. Спрос на торгах очень 
хороший, и другие покупатели 
также активно интересуются.

Правление GD Holz также обе-
спокоено ростом цен на многие 
продукты, вызванным резким 
ростом цен на энергоносители. 

По данным GD Wood Board, при 
строительстве из древесины это 
может привести к значительному 
увеличению себестоимости.

Кроме того, ассоциация под-
черкивает, что, несмотря на всю 
важность импорта древесины 
из этих стран для Германии и 
внутреннего рынка, компании 
строго придерживаются указа-
ний Комиссии ЕС и Федерально-
го правительства относительно 
решений об ограничениях или 
запретах на импорт из России, 
Беларуси и Украины. Только ло-
кализация конфликта может по-
мочь расслабить рынки закупок 
древесины и изделий из дерева 
и внести необходимый вклад в 
удовлетворение спроса.

По информации GD Holz

DG HOLZ: ТОРГОВЛЯ ДРЕВЕСИНОЙ ОЖИДАЕТ 
ПРОБЛЕМ С ПОСТАВКАМИ

Правительство России введет 
мораторий на повышение пла-
ты за использование лесов, 
сообщает пресс-служба вице-
премьера Виктории Абрам-
ченко.

Кроме того, в России введут на 
1 год мораторий на проведение 
плановых надзорных мероприя-
тий, на 1,5 года будут продлены 
сроки реализации приоритетных 
инвестиционных проектов в об-
ласти освоения лесов. До пяти 
лет будут увеличены сроки льгот-
ных кредитов, выдаваемых Фон-

дом развития промышленности, 
а также приоритетная поддержка 
проектов, направленных на им-
портозамещение продукции из 
древесины.

Абрамченко подчеркнула, что 
российские предприятия могут на-
растить производство сырья для 
детских подгузников и средств 
гигиены. «Введенные санкции вы-
явили точки роста для лесной про-
мышленности… Очевидно, что наш 
леспром вполне способен быстро 
нарастить производство сырья для 
таких товаров», — отметила она.

Вице-премьер поручила Мин-
промторгу оперативно создать 
программу импортозамещения 
для лесного комплекса.

Прайм

ПРАВИТЕЛЬСТВО ЗАМОРОЗИТ НА ГОД
СТАВКИ АРЕНДЫ ЛЕСОВ
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Предприятие приступило к 
производству метизной про-
дукции для мебели. Фабрика 
освоила выпуск эксцентрико-
вой стяжки. «Это крепеж для 
мебели, который десятиле-
тиями большими объемами 
завозили из-за рубежа. Его 
отечественного аналога не 
существовало», — сообщает 
Портал Орловской области.

 «На сегодняшний день за счет 
развертывания современных 
станков, за счет применения со-
временных технологических ре-
шений предприятие «Санфлор» 
обеспечивает данной метизной 
продукцией уже довольно боль-
шой процент рынка — 6-7%», — 

рассказал руководитель Де-
партамента промышленности 
и торговли Орловской области 
Максим Петров.

По его словам, компания фор-
мирует заявку в Фонд развития 
промышленности, чтобы расши-
рять производство. Эта необхо-
димость обусловлена большим 
спросом: очередь из клиентов 
стоит на 3 месяца вперед.

Фабрика также выпускает на-
правляющие для выдвижных 
ящиков, являясь одним из веду-
щих отечественных поставщиков 
мебельной метизной продукции. 
Цена таких товаров ниже, чем по-
ставляемая из Китая.

По информации 
Портала Орловской области

ОРЛОВСКАЯ ФАБРИКА «САНФЛОР» РАЗВИВАЕТ 
ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ

Беспрецедентное давление 
на цепочки поставок тормозит 
отгрузки заказов у произво-
дителей оборудования Герма-
нии, отмечают в VDMA.

Узкие места в поставках в ос-
новном отмечаются для элек-
тронных компонентов (52% 
серьезных, 28% заметных) и ме-
таллопродукции (10% серьез-
ных, 44% заметных). Поставки 
для собственного производства 
поступают в заводские цеха со 
значительным опозданием: 31% 
компаний, сообщающих об элек-
тронных компонентах, ждут, как 

минимум, на полгода дольше, 
еще у 30% компаний поставки 
опаздывают на три-шесть ме-
сяцев. Примерно каждая третья 
компания ждет металлопродук-
цию на один-три месяца доль-
ше, а еще 21% производителей 
ждут, как минимум, три месяца. 
С учетом последствий событий 
на Украине, особенно для метал-
лопродукции, узкие места, как 
ожидается, не исчезнут до вто-
рой половины года. В случае с 
электронными компонентами две 
трети компаний не ожидают улуч-
шения ситуации до 2023 года. В 
результате 82% производителей 
в настоящее время имеют неза-
вершенные заказы, незавершен-
ные конечные продукты, которые 
не могут быть завершены и до-
ставлены из-за нехватки мате-
риалов. «Половина опрошенных 
компаний сообщают об отстава-
нии производства до одного ме-
сяца. Это свидетельствует о се-
рьезных проблемах, с которыми в 

этом году снова столкнулась про-
мышленность среднего разме-
ра», — говорит президент VDMA 
Карл Хойсген. 

Добрые три четверти компа-
ний извлекли уроки из самого 
последнего опыта и критически 
изучают свои цепочки поставок. 
Большинство из них хотели бы га-
рантировать безопасность своих 
поставок в будущем за счет бо-
лее широкой сети поставщиков, 
изменения принципов закупок 
или увеличения складских поме-
щений. Различное географиче-
ское распределение поставщи-
ков также играет роль во многих 
компаниях. «Тот факт, что 84% 
опрошенных машиностроителей 
по-прежнему ожидают роста про-
даж в этом году, свидетельствует 
об устойчивости и способности 
снова и снова адаптироваться ко 
всем кризисам», — отмечает пре-
зидент VDMA Карл Хойсген.

По информации VDMA

БЕСПРЕЦЕДЕНТНОЕ ДАВЛЕНИЕ НА ЦЕПОЧКИ 
ПОСТАВОК КОМПОНЕНТОВ ДЛЯ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ 

ОБОРУДОВАНИЯ ГЕРМАНИИ
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В феврале 2022 г. объем импорта хвойного 
круглого леса в Китай упал на 43,3% относительно 
соответствующего периода предыдущего года до 

1 743,8 тыс. м3. По дан-
ным Lesprom Analytics, 
стоимость импорта упа-
ла на 32,5%, а средняя 
цена выросла на 19,1%.

При этом в феврале 
2022 г. объем экспорта 
пиломатериалов из Рос-
сии в Китай увеличился 
на 6,9% относительно 

соответствующего периода предыдущего года до 
810,4 тыс. м3. По данным Lesprom Analytics, стои-
мость экспорта поднялась на 29,0%, а средняя цена 
выросла на 20,7%.

По информации lesprom.com

РОСТ ЭКСПОРТА ПИЛОМАТЕРИАЛОВ 
В КИТАЙ В ФЕВРАЛЕ И СНИЖЕНИЕ 

ИМПОРТА КРУГЛОГО ЛЕСА

Заместитель председателя 
Правительства Республики 
Коми — министр экономиче-
ского развития и промышлен-
ности региона Эльмира Ахме-
ева провела рабочую встречу 
по вопросу создания особой 
экономической зоны про-
мышленно-производствен-
ного типа «Север», сообщает 
пресс-служба Минэкономраз-
вития Коми. 

В совещании приняли участие 
представители Министерства 
экономического развития и про-

мышленности РК, Министерства 
природных ресурсов и охраны 
окружающей среды РК и ООО 
«Лузалес».

Председатель совета дирек-
торов ООО «Лузалес» Руслан Се-
менюк подтвердил намерения 
продолжать работу над инвести-
ционным проектом в нынешних 
санкционных условиях.

Напомним, что на сегодня под 
ОЭЗ определен земельный уча-
сток площадью порядка 410 га, 
подготовлен проект планировки 
территории, формируется управ-
ляющая компания. Якорным рези-

дентом выступает ООО «Лузалес» 
с проектом по созданию завода 
по производству плит МДФ (фа-
неры, пеллет) с объемом инвести-
ций 32 млрд рублей и созданием 
1200 новых рабочих мест.

«Правительством Коми ведет-
ся активная работа по поддерж-
ке проекта по производству плит 
МДФ, направленного на рас-
ширение производства в респу-
блике и создание новых рабочих 
мест для жителей региона», — от-
метила Эльмира Ахмеева.

По информации «Коминформ»

ЗАВИСИМОСТЬ МЕБЕЛЬЩИКОВ ОТ ИМПОРТНЫХ 
КОМПЛЕКТУЮЩИХ

Губернатор Московской области Андрей Воро-
бьев сообщил, что власти региона прорабатывают 
варианты решения проблемы с импортозамеще-
нием фурнитуры для мебели.

По его словам, текущая ситуация в стране тре-
бует особой мобилизации в работе с бизнесом во 
всех отраслях.

«Если мебель мы научились делать, то фурни-
тура, особенно петли, является узким местом», — 
отметил губернатор в интервью телеканалу «Рос-
сия-24». Он считает, что необходимо организовать 
производство фурнитуры, чтобы не было останов-
ки мебельных производств, была обеспечена за-
нятость населения и платились налоги.

Он добавил, что с 2014 года регион достиг вы-
соких показателей в сфере импортозамещения, 
однако останавливаться на достигнутом нельзя.

По материалам РИА

В ПОДМОСКОВЬЕ ОЗАБОТИЛИСЬ 
ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕМ 

ФУНКЦИОНАЛЬНОЙ ФУРНИТУРЫ
ДЛЯ МЕБЕЛИ
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Какие основные проблемы и вопросы произво-
дителей мебели, к решению которых подключа-
ется Ассоциация. Какие самые узкие и уязвимые 
места в отрасли?

В конце февраля-начале марта был у мебельщиков 
всплеск продаж, люди торопились монетизировать 
свои накопления, стремились приобрести мебель по 
доступным ценам. 

На фоне этого мебельщики начали определять 
уязвимые места в поставках и моментально обратили 
внимание на поставки фурнитуры. Часть фурнитуры у 
нас европейская, а сложности с поставками начались 
почти сразу, и очень быстро образовался дефицит. 
Вскоре те же проблемы возникли с материалами и 
другими комплектующими из Европы.

А как складывается ситуация на плитном рын-
ке? Многие высказывали недоумение по поводу 
роста цен.

Хочется отметить, что наблюдалось полное не-
понимание процессов, как правило, у тех компаний, 
которые не умеют работать системно. Так, например, 
приходилось достаточно много слышать и читать 
комментариев с ожиданием падения цен на плиты. 
Люди считали, что в связи с закрытием экспорта на 
внутреннем рынке будет избыток плиты, и цены по-
ползут вниз.

Это говорит, в первую очередь, о незнании рынка 
древесных плит в России и его экспортно-импортно-
го баланса. 

Во-первых, большой объем экспорта плит в Ев-
ропу — это миф. Плиты в Европу всегда шло крайне 
мало. Ни «Кроношпан», ни «ЭГГЕР» практически не 
имеют поставок в свои материнские страны. А об-
щий объем экспорта ДCП и МДФ находится на уровне 
менее 20%. Во-вторых, 50% данного экспорта идет в 
страны СНГ, добрую половину из которых составляют 
Казахстан и Узбекистан. А если добавить к ним Азер-
байджан, то это уже две трети экспорта в СНГ. 

Стоимость же плит на рынке складывается из сто-
имости древесного сырья и химии. Если древесина 
полностью российская, то химия по большей части им-
портная, и часть ее поставляется из Европы. Так в Рос-
сии в принципе не производятся изонаты, их везут из 
Европы, также из Европы идет карбамидо-формаль-

дегидный концентрат. Меламина производится в Рос-
сии недостаточно, часть его поставляется из Китая. 

К тому же российский лес на внутреннем рынке 
необработанной древесины за прошлый год вырос в 
среднем в 2 раза, а импортная химия — почти в три. 
Отсюда складывается рост цен. И если мы не можем 
повлиять на стоимость импортной химии — она опре-
деляется биржевыми торгами, то на стоимость леса 
и отечественной химии повлиять возможно, и Ассо-
циация этого добивается. Эта тема была озвучена 
Денису Мантурову, министру промышленности и тор-
говли Российской Федерации. На сегодня есть дого-
воренность с Минпромторгом, есть подтверждение 
от курирующего ЛПК замминистра промышленности 
и торговли РФ Олега Бочарова, что состоятся очные 
встречи с химиками, где будет им настоятельно ре-
комендовано соблюдать правила игры на внутреннем 
рынке. Будут ли введены индикативные цены или нет, 
мы не знаем. Скорее всего, речь пойдёт, как и на про-
шлой неделе с металлургами, о том, чтобы их наценка 
на внутреннем рынке не превышала 20%. 

На текущий момент уже заморожены цены на арен-
ду лесных участков на уровне 2021 года, хотя планиро-
валось существенное повышение. Многие мебельщики, 
как правило, не придают этому значения, но это практи-
чески напрямую влияет на стоимость плиты.  Ассоциация 
принимала непосредственное участие в этой работе. 

Также будут остановлены все изменения в лесное 
законодательство, которые подразумевали дополни-
тельные обременения для лесозаготовителей, в том 
числе финансовые, что тоже позволит удержать себе-
стоимость.

ПРЕОДОЛЕНИЕ КРИЗИСА
В ПАРТНЕРСТВЕ С МЕБЕЛЬЩИКАМИ

Ситуация на рынке сегодня складывается непростая и нестабильная. Ежедневно возникает масса 
вопросов, которые приходится оперативно решать. О том, какие проблемы самые острые сегодня в 
отрасли, какими возможностями поддержки предприятий мебельщики могут воспользоваться. Об 
этом мы поговорили с Тимуром Иртугановым, генеральным директором АМДПР.

СТОИМОСТЬ ПЛИТ НА РЫНКЕ СКЛАДЫВАЕТСЯ 
ИЗ СТОИМОСТИ ДРЕВЕСНОГО СЫРЬЯ И 
ХИМИИ. ЕСЛИ ДРЕВЕСИНА ПОЛНОСТЬЮ 
РОССИЙСКАЯ, ТО ХИМИЯ ПО БОЛЬШЕЙ ЧАСТИ 
ИМПОРТНАЯ, И ЧАСТЬ ЕЕ ПОСТАВЛЯЕТСЯ 
ИЗ ЕВРОПЫ. ТАК В РОССИИ В ПРИНЦИПЕ 
НЕ ПРОИЗВОДЯТСЯ ИЗОНАТЫ, ИХ ВЕЗУТ ИЗ 
ЕВРОПЫ, ТАКЖЕ ИЗ ЕВРОПЫ ИДЕТ КАРБАМИДО-
ФОРМАЛЬДЕГИДНЫЙ КОНЦЕНТРАТ. МЕЛАМИНА 
ПРОИЗВОДИТСЯ В РОССИИ НЕДОСТАТОЧНО, 
ЧАСТЬ ЕГО ПОСТАВЛЯЕТСЯ ИЗ КИТАЯ.
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Мы договорились с Минпромторгом о контроле 
в регионах за тем, чтобы не останавливались и не 
ограничивались сезонные перевозки древесины и 
продукции из нее. Тем самым мы увеличим срок заго-
товки сырья для плитных производств, что тоже бла-
готворно скажется на мебели.

Государство планирует в ближайшее время 
выделение финансов на поддержку малого и 
среднего бизнеса, на развитие импортозамеще-
ния, на финансирование проектов через ФРП и т. 
д. На что может рассчитывать мебельная и дере-
вообрабатывающая отрасль?

 Минпромторг ещё в прошлый кризис показал уме-
ние работать оперативно и эффективно. Хочу отме-
тить, что МСП должны поблагодарить Минпромторг: 
все первоочередные меры по льготному кредитова-
нию были приняты очень быстро. Ставка составляет 
8%, что очень неплохо при нынешней ставке Центро-
банка. 

Кредитование мебельных предприятий — очень 
важный вопрос. МСП обеспечены кредитами. Сей-
час будет решаться вопрос поддержки системообра-
зующих предприятий. Также нам важно, чтобы как 
можно большее количество мебельщиков, которые 
не относятся ни к МСП, ни к системообразующим, а 
находится где-то посередине, получили кредиты под 
приемлемый процент. Это большое количество от-
ветственных производств. Совместно с Минпромтор-
гом мы сейчас ищем различные инструменты привле-
чения региональных бюджетов и другие варианты. 

Сейчас будем рассматривать кризисную ситуацию 
закредитованных предприятий, в первую очередь 
тех, у кого валютные кредиты, или кредиты привяза-
ны к ставке Центробанка. 

Много вопросов сейчас по предприятиям, которые 
взяли кредиты на расширение под покупку оборудо-
вания, а будут ли доступны поставки данного обору-
дования, в какие сроки и по какой цене, пока непонят-
но. 

Как мы видим, есть масса вопросов, которые Ас-
социация решает, работая в тесном взаимодействии 
с Минпромторгом, и делает всё для того, чтобы все 
предложения и вопросы представителей мебельной 
и деревообрабатывающей отраслей были приняты 
к рассмотрению Минпромторгом и другими ответ-
ственными структурами. 

Еще в кризис, связанный с пандемией, в 2020 году 
мы выносили на повестку дня вопрос, связанный со 
ставкой эквайринга в 1% именно по мебели. Сейчас 
эта история активизировалась, мы этим тоже занима-
емся и надеемся, что всё получится решить.

Принимаете ли участие в решении вопросов 
логистики, которая тормозит поставки?

Безусловно. Был создан логистический оперштаб 
Минпром-Минтранс, при участии которого получа-
лось решать по отдельным предприятиям логисти-
ческие вопросы в «ручном» режиме. Это, в первую 
очередь, касалось химии, которую мы записали в пе-
речень необходимых товаров. 

Также мы передали в Правительство полные спи-
ски мебельной фурнитуры для решения логистиче-
ских проблем. Понятно, что при всем нашем желании 
фурнитуру не отнесут к товарам первой необходимо-
сти, но сейчас по прошествии трех недель плотной 
работы мы видим, что жуткого дефицита фурнитуры в 

Иртуганов Тимур Равильевич родился в 1968 
году. Окончил Московский полиграфический ин-
ститут (в настоящее время — Московский универ-
ситет печати имени И. Фёдорова) по специально-
сти «Автоматизированные системы управления». 
Образование в сфере маркетинга получил в Oxford 
Business Group в Лондоне.

С 2009 по 2018 годы занимал должность ви-
це-президента Союза лесопромышленников и 
лесоэкспортеров России, входил в состав совета 
директоров ОАО «Рослеспром». Занимался орга-
низацией работы с федеральными и региональ-
ными органами исполнительной власти. С 2000 
по 2016 годы работал в должности генерального 
директора ОАО «Центрлесэкспо».

С 2018 года — генеральный директор АМДПР
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настоящий момент на рынке нет. Идут, пусть не очень 
стабильно, поставки из Европы, выросли объемы по-
ставок из Турции, из Китая. Нельзя сказать, что эта 
проблема полностью решена, но катострофических 
последствий точно не будет. 

Сейчас, как и в прошлый кризис, стала акту-
альной тема импортозамещения. В каких вопро-
сах и проектах по импортозамещению прини-
маете участие? Возможно ли в России создание 
производства функциональной фурнитуры?

Мы думаем не только о текущем моменте, но и о 
будущем мебельной отрасли. Скорее всего, именно 
сейчас наконец-то сдвинется с мертвой точки вопрос 
локализации в России производства функциональной 
мебельной фурнитуры, а именно четырехшарнирной 
петли, которая у нас не производится, но имеет очень 
высокие объемы потребления. Мы решили с Мин-
промторгом, что такие проекты будут финансировать-
ся через ФРП по ставке 3%. Это очень важная история.

На текущий момент остановлена инициатива ком-
пании «Еврохим», которая в результате антидем-
пингового расследования пыталась наложить анти-
демпинговые пошлины на китайских поставщиков 
меламина. При этом сам «Еврохим» обеспечивает 
российский рынок менее, чем на 40%. А производ-
ство МДФ и ЛДСП напрямую зависит от меламина.

Сейчас также необходимо для производства плит 
решить вопросы поставки бумаги-основы, которая 

закупалась в Европе. Рассматриваются разные вари-
анты — от перепрофилирования наших ЦБК до воз-
можности сохранения европейских поставок. 

Надеюсь, что после вопросов с химией более опе-
ративно запустятся новые химкомбинаты, строитель-
ство которых занимает порядка трех лет. Также мы 
ждем, что несмотря на все сложности, запустится в 
конце этого года «Метафракс» — крупнейший инве-
стиционный проект по производству аммиака, карба-
мида и меламина стоимостью 1,2 млрд евро.

Насколько повлияет приостановка деятельно-
сти поставщиков лесозаготовительной техники, 
деревообрабатывающего и мебельного оборудо-
вания на производственные процессы?

Это будет серьезно влиять и по лесозаготовитель-
ной технике, но и по деревообрабатывающему обо-
рудованию. Есть сейчас опасения у предприятий: где 
они будут получать расходники и запчасти на евро-
пейское оборудование. Именно европейские линии 
стоят у производителей фанеры и плитных материа-
лов, а также у многих производителей мебели — от 
крупных фабрик до небольших производств. 

Сейчас мы эти вопросы решаем. Хочу отдельно по-
благодарить компанию Homag. Они очень оперативно 
реагировали на все возникающие проблемы. Искали 
возможность изготовления в России, переориентиро-
вали поставки из Китая. Это пример того, как должна 
работать ответственная компания, которая находится 
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МЫ ДУМАЕМ НЕ ТОЛЬКО О ТЕКУЩЕМ МОМЕНТЕ, 
НО И О БУДУЩЕМ МЕБЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ. 
СКОРЕЕ ВСЕГО, ИМЕННО СЕЙЧАС НАКОНЕЦ-
ТО СДВИНЕТСЯ С МЕРТВОЙ ТОЧКИ ВОПРОС 
ЛОКАЛИЗАЦИИ В РОССИИ ПРОИЗВОДСТВА 
ФУНКЦИОНАЛЬНОЙ МЕБЕЛЬНОЙ ФУРНИТУРЫ, А 
ИМЕННО ЧЕТЫРЕХШАРНИРНОЙ ПЕТЛИ, КОТОРАЯ 
У НАС НЕ ПРОИЗВОДИТСЯ, НО ИМЕЕТ ОЧЕНЬ 
ВЫСОКИЕ ОБЪЕМЫ ПОТРЕБЛЕНИЯ. МЫ РЕШИЛИ 
С МИНПРОМТОРГОМ, ЧТО ТАКИЕ ПРОЕКТЫ 
БУДУТ ФИНАНСИРОВАТЬСЯ ЧЕРЕЗ ФРП ПО 
СТАВКЕ 3%. ЭТО ОЧЕНЬ ВАЖНАЯ ИСТОРИЯ.

на Западе, и от которой зависит огромное количество 
предприятий.

Если говорить об импортозамещении, то мы на-
чали работу по снижению стоимости металлов на 
внутреннем рынке, чтобы могло стать рентабельным 
производство металлоизделий и фурнитуры, а также 
станков и деталей. 

Пока запчасти так или иначе везут, станки работа-
ют, а мы предпринимаем все возможные меры к тому, 
чтобы они работали и дальше.

Многие фанерные производства имеют высо-
кий процент экспортной продукции. Насколько 
полностью закрыт экспорт? Какие меры пред-
принимаются?

По фанере действительно две трети объема про-
изводимой в России фанеры шло на экспорт. И Европа 
сейчас очень сильно зависит от поставок российской 
фанеры. Главная проблема поставок — это трудности 
с логистикой. Сейчас производителям фанеры нужна 
помощь в поиске альтернативных экспортных рынков. 
4 года назад мы практически потеряли турецкий ры-
нок из-за введения дополнительных пошлин на экс-
порт фанеры из России, также из-за пошлин практи-
чески потерян огромный индийский рынок. Сейчас 
наконец-то появилось желание решать эти вопросы 
не только у производителей фанеры, но и у власти. 
До этого, к примеру, вопрос по индийским пошлинам 
на продукцию российского ЛПК не выносился на меж-
правительственные российско-индийские комиссии, 
хотя мы на это неоднократно обращали внимание.

Также экспорт осложнит и отзыв сертификатов FSC. 
Считаем этот шаг беспрецедентным. Организация FSC 
доказала, что она не независимая экологическая обще-
ственная организация, а политическая и зависимая. И 
за все время присутствия она доказала, что единствен-
ная ее функция — рычаг давления на российских экс-
портеров. И они сейчас в этом откровенно признались. 
Да и в объеме выдаваемых сертификатов FSC россий-
ский рынок занимает 40%. Условия получения серти-
фиката FSC для финских и российских производителей 
очень сильно отличаются не в нашу пользу. Совершенно 
очевидно, что нам нужна своя система сертификации. 
Будет она только российской или международной, если 
к ней присоединятся другие страны, покажет время. Но 
она будет действительной на экспортных рынках, если 
они ее признают. Нам нужны действительно независи-
мые экспортные рынки. А если FSC решит возобновить 
работу в России, второй раунд переговоров должен 
быть жестким с нашей стороны. 

Рассматривается ли Казахстан в качестве бу-
ферной зоны поставок?

Да, мы рассматриваем все истории. Это иниции-
руется не только на уровне b&b, но и на уровне пра-
вительств. И это не только с Казахстаном, но и с Уз-
бекистаном. Здесь, безусловно, надо действовать 
аккуратно, чтобы не подставлять своих партнеров.

Будет ли актуальна тема «Жилье с мебелью» в 
период роста цен на строительные и отделочные 
материалы и высокого процента по ипотеке? Ка-
ковы прогнозы?

Мы считаем, что в период скачков цен и неопре-
деленности цен в перспективе все новые инициати-
вы с дополнительным обременением могут вызывать 
опасения как обоснованные, так и нет. Но никуда не 
делась основная полагающая нашей инициативы: 
конечный продукт с ремонтом и мебелью стоит зна-
чительно дешевле, чем три продукта, приобретенных 
отдельно. Социальная значимость этой инициативы 

выросла несравнимо. 25 февраля проходило кон-
структивное совещание в Минстрое. Понятно, что мы 
тогда не представляли, какие экономические санкции 
будут введены в отношении России. Надеюсь, что 
конструктив не исчезнет. Сейчас этот вопрос на по-
вестке практически во всех инстанциях. Надеемся, 
что все-таки нормативно в этом году вопрос будет 
решен. 

Понятно, что дальше ситуация со спросом на ме-
бель и на квартиры с мебелью будет меняться, это то-
вар народного потребления, спрос на который всегда 
будет зависеть от покупателя. Мы не будем гадать, а 
будем надеяться на то, что экономический кризис за-
кончится достаточно быстро.

Думаю, предстоящее заседание АМДПР будет 
нестандартным. Состоится открытая часть. Ка-
кие основные вопросы будут обсуждаться?

Да, мы делаем вторую часть открытой, предпри-
ятия могут присоединиться офлайн и участвовать 
непосредственно в режиме диалога с членами Ассо-
циации, представителями Минпромторга и «Сбера», 
Российского экспортного центра. Участие онлайн 
будет в режиме прослушивания. А также мы анон-
сируем совещание мебельщиков, которое хотим со-
брать в конце мая, когда уже можно будет подводить 
среднесрочные промежуточные итоги. Совещание 
будет крайне актуально, дату проведения уточним в 
течение недели. И туда мы собираем и приглашаем 
всех мебельщиков. 

Беседовала Светлана Ширяева





http://www.tmf70.ru


http://www.fasadnsk.ru
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Множество изготовителей столярных изделий, 
резчиков по дереву, небольших столярных мастер-
ских производят великолепные утилитарные и деко-
ративные предметы мебели и интерьера.

Для них в арсенале одного из мировых лидеров по 
производству профессиональных ЛКМ для окраски 
дерева, итальянского бренда Sirca, есть отличные 
материалы для прозрачной и тонирующей отделки с 
помощью кисти или валика, без использования спе-
циальной оснастки и оборудования.

МАСЛА
С давних пор натуральные масла используются для за-
щиты древесины. Обработка дерева маслом практи-
чески не создает пленки на поверхности изделия, что 
позволяет подчеркнуть естественную красоту тексту-
ры материала и тактильно ощущать его фактуру. 

Простая технология несения масел кистью или тка-
нью позволяет избежать разводов, подтеков и других 
дефектов. При необходимости отделка легко снимается 
и обновляется. Вместе с тем натуральные масла очень 

долго сохнут и, к сожалению, не создают прочного и 
износостойкого покрытия. Поэтому Sirca, используя 
современные технологии, модифицировала натураль-
ные масла алкидными смолами, благодаря чему эти по-
крытия стали намного быстрее сохнуть, в значительной 
степени повысилась их износоустойчивость. 

Паркетное масло для внутренних работ и ухода за 
покрытием IR1753 образует шелковисто-матовую 
поверхность с приятным восковым эффектом, высо-
кой устойчивостью к пятнообразованию и механиче-
скому воздействию.

Масло для столешниц, полок, барных стоек, по-
доконников и других изделий для интерьера IR1754 
обеспечивает приятную на ощупь шелковисто-мато-
вую поверхность с высокой стойкостью к истиранию 
и пятнообразованию. Легко чистится и обновляется.

Изделия будут эффектными, стильными, эколо-
гичными и в достаточной мере износостойкими.

ВОДОРАЗБАВИМЫЕ ГРУНТЫ И ЛАКИ
В последние годы основной тенденцией в отделке 
интерьеров и в мебельной промышленности в целом 
становится применение экологичных водоразбави-
мых материалов. Основными критериями, благода-
ря которым они завоевывают все большую популяр-
ность, являются: экологичность, снижение вредных 
выбросов в атмосферу, отсутствие в составе ЛКМ 
оксидов тяжелых металлов, огнестойкость и исполь-
зование воды в качестве разбавителя.

Уделяя огромное внимание вопросам, связанным с 
безопасным применением ЛКМ в процессе производ-
ства и эксплуатации готовых изделий, используя все по-
следние технологические достижения, компании Sirca 
удалось добиться соответствия своей продукции наи-
высшим экологическим требованиям и стандартам ка-
чества.

Водоразбавимые лаки IDROFLOOR и SPORT-
FLOOR без применения специального окрасочного 
оборудования можно удобно использовать в неболь-
ших мастерских для покрытия различных деревянных 
поверхностей.

РАЗНООБРАЗИЕ МАТЕРИАЛОВ
ОТ SIRCA ДЛЯ СТОЛЯРНЫХ 
МАСТЕРСКИХ

Красота фактуры натурального дерева всегда была привлекательной в интерьере и остается по сей 
день, независимо от стилевого решения. Детали интерьера, авторская мебель, отдельные элемен-
ты из дерева украшают жилые и рабочие пространства, наполняют их природой.
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IDROFLOOR — паркетный самогрунтующийся 
лак — отлично растекается при нанесении кистью или 
валиком, не оставляя следов от них. Готов к примене-
нию.  Для улучшения физико-химической стойкости 
можно добавить 10% CW4. Степень блеска G: 10, 40, 
90 глосс.

SPORTFLOOR — самогрунтующийся лак, специ-
ально разработанный для окраски полов спортивных 
площадок распылением, кистью или валиком. Имеет 
высокое сопротивление скольжению (94 балла из 100 
согласно нормативу EN 13036-4). Степень блеска G: 
40 глосс.

Его противоскользящий эффект можно удачно ис-
пользовать при изготовлении различных полок и дру-
гих изделий, где это даст дополнительный плюс.

ГРУНТЫ И ЛАКИ ПОЛИУРЕТАНОВЫЕ
Полиуретановые лакокрасочные материалы уже дав-
но снискали славу и уважение всех мебельщиков в 
мире благодаря оптимальному соотношению цена-
качество, высоким физико-химическим характери-
стикам, приятному эстетическому виду.

OPU60G — паркетный матовый лак с высокой эла-
стичностью, стойкостью к истиранию и царапинам. 
Наносится валиком, кистью или распылением. Ис-
пользуется как самогрунт или на грунт FPU35. Вре-
мя до эксплуатации — не менее 3-х суток. Степень 
блеска G: 10, 30, 60 глосс. Идеально подойдет для 
поверхностей столешниц, подоконников и других из-
делий с высокой степенью эксплуатации

CTS И CPI521– ГЛЕЙЗЫ
Это специальные морилки для нанесения растиркой 
или мокрым распылением с последующей растиркой.

Особый состав данных морилок обеспечивает 
отличный уровень смачиваемости и однородности 
поверхности. Их рекомендуется использовать в по-
красочных циклах с повышенными требованиями к 
степени укрывистости, например, при работе с раз-
нотонной древесиной, сохраняя при этом насыщен-
ность цвета. 

Разбавляются медленным разбавителем. Приме-
няются для тонирования изделий из открытопори-
стых пород древесины, в том числе напольных покры-
тий, плоских и фрезерованных поверхностей, а также 
в циклах отделки с эффектом античности. Хорошо 
подчёркивают поры и обеспечивают более равномер-
ный цвет на разнотонной древесине.

При необходимости могут смешиваться с другими 
органоразбавимыми морилками.

Обладают отличной светостойкостью внутри по-
мещений.

Так что на сегодня с целым комплексом материа-
лов от Sirca высококачественные лакокрасочные по-
крытия доступны для использования при работе с де-
ревом любой небольшой малооснащенной столярной 
мастерской. Приобретайте, тестируйте, и результаты 
превзойдут все ваши самые смелые ожидания!

WWW.LAKPRO.RU
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О ПРЕДПРИЯТИИ
Дмитриевский химический завод является одним из 
крупнейших российских производителей и экспор-
теров химической продукции. В портфеле компании 
представлены сотни рецептур растворителей и раз-
бавителей высокого качества для различных отрас-
лей промышленности и народного хозяйства. Более 
120 000 тонн — совокупный объем производства про-
дукции. 

Предприятие обладает развитой инфраструк-
турой: современными линиями розлива, большим 
емкостным парком для хранения сырья вместимо-
стью более 30 000 тонн, современной аттестованной 
лабораторией, развитой логистикой, ж/д веткой с 
300 единицами собственных и арендованных танк-
контейнеров, что вкупе позволяет гарантировать бес-
перебойные и своевременные поставки химической 
продукции в независимости от ситуации на рынке. 
Предприятие производит ключевой компонент боль-

ULTIMAX —
БРЕНД ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ 
РАЗБАВИТЕЛЕЙ И ОТВЕРДИТЕЛЕЙ
ДЛЯ БЕЗУПРЕЧНОГО ПОКРЫТИЯ

Дмитриевский химический завод представляет широкую 
линейку разбавителей и отвердителей бренда Ultimax DL, 
используемых в производстве деревянных изделий и мебели.
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шинства растворителей и разбавителей — бутила-
цетат, соответствующий ГОСТу 8981-78. Поставки 
продукции осуществляются во все регионы России, 
страны СНГ, Европы, Северной Африки, Ближнего 
Востока, Северной и Южной Америки. В общей слож-
ности, более 100 стран контрагентов.

ПРЕИМУЩЕСТВА СОТРУДНИЧЕСТВА
Специалисты завода предоставляют готовое реше-
ние для мебельной индустрии с замещением дорогих 
импортных продуктов более доступными и не менее 
качественными. Готовы принять заказ и изготовить 
индивидуальные рецептуры с последующей бесшов-
ной интеграцией в производство заказчика. Вся про-
дукция доставляется до дверей заказчика точно и в 
срок. Для торгующих компаний предусмотрено пре-
доставление рекламных материалов.

Высокое качество продукции Дмитриевского хи-
мического завода признано такими мировыми лиде-
рами химической промышленности как BASF, Axalta, 
AkzoNobel, Hempel, PPG.

РАЗБАВИТЕЛИ ULTIMAX DL
Продукты Ultimax DL разработаны с учетом требований 
профессионалов мебельной индустрии и деревообра-
батывающей промышленности. В зависимости от типа 
древесины, наименования лакокрасочных материа-
лов и условий окраски используются конкретные виды 
разбавителей с различной скоростью испарения, что-
бы в итоге получить качественные готовые изделия.

В составе разбавителей не используется метанол. 
Продукты идеально взаимодействуют с применяемы-
ми лакокрасочными компонентами, доводя их до нуж-
ной консистенции, испаряются, формируя защитные 
пленки, не оставляют пузырей, пятен, потеков, не на-
рушают текстуру покрытия. Окрашенные элементы не 
имеют дефектов при условии соблюдения технологий 
окраски.

Разбавители Ultimax DL применяются совместно с 
2К-полиуретановыми и 2К-акриловыми системами, 
полиэфирными и нитроцеллюлозными материалами, 
морилками, патинами, бейцами на органической и 
спиртовой основах, для промывки оборудования.

ОТВЕРДИТЕЛИ ULTIMAX DL
Дмитриевский химический завод запустил в произ-
водство новые линейки алифатических и аромати-
ческих полиизоционатных отвердителей Ultimax DL, 
используемых в работе с полиуретановыми и акри-
ловыми лакокрасочными материалами, в числе кото-
рых, прозрачные и белые грунты, эмали, лаки, в том 
числе высокоглянцевые. 

ПРЕИМУЩЕСТВА ПРОДУКТОВ ULTIMAX DL
Разбавители и отвердители Ultimax DL идеально вза-
имодействуют с импортными премиальными бренда-
ми лакокрасочных материалов. Не требуется приоб-
ретать дорогостоящие монобрендовые разбавители. 
Все рецептуры прошли лабораторные испытания, 
проведены контрольные выкрасы, получены серти-
фикаты соответствия.

ПОЛУЧИТЕ КОНСУЛЬТАЦИЮ 
ПО ПРОДУКТАМ
Специалисты завода представят продукцию в рамках 
выставок UMIDS-2022 в Краснодаре и Мебель-2022 в 
Москве. Посетите стенды компании, получите компе-
тентные консультации по линейкам продуктов Ultimax 
DL, закажите бесплатные образцы продукции, узнай-
те больше у специалистов мебельного направления:

8-800-200-09-97 
info@dcpt.ru 
www.dcpt.ru
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ИНТЕРВЬЮ

Какова у вас на сегодня ситуация с наличием 
оборудования и комплектующих и с поставками 
из Китая? Где наблюдаются узкие места?

Поставки и логистика — это на текущий момент 
самое узкое место. Сегодня у нас на территории Рос-
сийской Федерации находятся порядка 80 40-фу-
товых контейнеров с оборудованием. Это довольно 
много, особенно если учитывать, что среднее посту-
пления в месяц у нас идет в районе 30 контейнеров, 
хотя максимально доходит и до 45. В один 40-футо-
вый контейнер заходят два форматно-раскроечных 
центра, три сверлильно-присадочных станка, а кро-
мочников может доходить до 6 штук, в зависимости 
от модели. Это действительно большое количество 

оборудования, плюс в контейнер догружаются, как 
правило, расходники, запчасти и инструмент.

Начиная примерно со второй половины февра-
ля, стали возникать сложности на железнодорожных 
станциях, которые принимают эти контейнеры. У нас 
практически 95% товара идёт железной дорогой, а 
морем — только тяжелые станки весом более 10 тонн. 
В Московской области есть порядка 4 станций, кото-
рые принимают составы из Китая. Самая основная — 
это Ворсино в Калужской области. Последние 4 года 
это была основная станция, на которую шёл весь по-
ток составов из Китая. 

С конца января на Ворсино стали возникать про-
блемы: станция перестала справляться с количеством 
составов, которые прибывают. И уже тогда стала по-
ступать информация о том, что составы, не доходя до 
станции, стали отправлять в тупик, чтобы не забивать 
основную железную дорогу. В определённый момент, 
где-то к середине февраля, ситуация стала настоль-
ко критической, что ОАО «РЖД» было принято реше-
ние вообще приостановить отгрузки из Китая. Ветка 
Гуанчжоу-Ворсино практически забилась составами, 
что было связано с большим количеством отгрузок ки-
тайской продукции. Помимо большого числа отгрузок 
на Россию, начиная ещё с успешного прошлого года,  
загруженность давали поезда, которые шли транзитом 
на Европу. Весь прошлый год был в дефиците контей-
неров. Цены выросли в три раза, и всё равно контей-
неров не хватало. Мы фактически не смотрели ни на 
цену, ни на то, каким путём отгружать. Поставки шли и 
через Новороссийск, и на Владивосток, и по железнй 
дороге, только бы успевать вывозить готовое обору-
дование. И задолго до февраля мы уже столкнулись с 
тем, что GPS-навигаторы в режиме реального време-
ни на сайте стали показывать, что составы начали ухо-
дить в тупик уже не только в Московской области или 
ближайших областях, но и за тысячу или 2000 км, что-
бы не допустить полного паралича всего пути.

Сейчас ситуация потихонечку приходит в норму: 
с определенной периодичностью подают составы, 
мы их получаем, но это происходит уже с отсрочкой. 
Фактически у нас сейчас просрочка по части контей-
неров доходит до 30 дней. По факту по 2-3 недели 
контейнеры просто стоят в тупиках.

ГЛОБАЛЬНЫЕ ПОСТАВКИ
LIGA MACHINERY НА РОССИЙСКИЙ 
РЫНОК

ИНТЕРВЬЮ С ВИТАЛИЕМ КРИВОШЕЕВЫМ,
ГЕНЕРАЛЬНЫМ ДИРЕКТОРОМ ООО «ЛИГА» (LIGA MACHINERY)

Виталий Кривошеев, генеральный директор 
ООО «ЛИГА» (Liga Machinery)
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Это особенно болезненно для клиентов, у которых 
поставки напрямую связаны с запуском новой про-
изводственной площадки, но в то же время почти все 
наши клиенты относятся с пониманием к сегодняш-
ней ситуации. Они знают, что мы их не подведём — 
оборудование довезём и запустим. 

В марте за первые 2 неполных недели мы при-
няли 18 контейнеров, они поступают, и отгрузки из 
Китая пошли. По нашей предварительной информа-
ции, железную дорогу расчистили, чтобы дать воз-
можность быстрой поставки новым отгрузкам. И 
сейчас мы предполагаем, что можем столкнуться с 
ситуацией, когда недавно отправленный контейнер 
может прийти раньше или примерно так же, как кон-
тейнер, отправленный 2 месяца назад. Сейчас доро-
га более-менее свободна, и составы идут побыстрее. 
Какого-то дефицита, связанного с тем, что перестали 
осуществлять доставку грузов в Россию Maersk и ещё 
ряд других крупных агрегаторов, мы не заметили. Гло-
бальных проблем с контейнерами сейчас нет. И если 
месяц назад средняя стоимость доставки 40-футово-
го контейнера до России была где-то в районе 15-16 
тыс. долларов, то сейчас — 14-15 тыс. долларов. Раз-
ница небольшая, но, тем не менее, роста цен на логи-
стику мы не увидели.

Как работаете с валютными операциями?
На протяжении многих лет нашим основным и 

единственным партнером был «Сбер». Но в конце 
прошлого года мы все же решили подстраховаться, 
так как в прошлом году у нас по «Сберу» некоторые 
платежи подвисали. Было принято решение провести 
переговоры со «Сбером» и получить разрешение на 
работу ещё и с другим коммерческим банком. Все со-
гласования заняли около месяца, и в первую неделю 
февраля паспорта сделок уже заключили через ком-
мерческий банк. Как только началась военная спец-
операция, сразу же была поставлена задача в отдел 
закупок перевести долларовые контракты на юани, 
что мы успешно и сделали. Оплаты шли в долларах до 
18 марта, когда нас официально уведомили о том, что 
все долларовые платежи необходимо приостановить, 
так как нет гарантий на получение этих денег нашими 
контрагентами. Мы оперативно проверили оплаты со 
своих счетов в юанях — они прошли без проблем. 

С Турецкими поставщиками всегда работали в 
евро, сейчас обсуждается вопрос оплаты в лирах, 
либо возможно даже в рублях.

Что сейчас больше всего приобретают произ-
водители? На что идёт основной спрос?

Спрос на станки идет колоссальный. Февраль мы 
закончили с перевыполнением плана на 30%, могу 
предположить, что на сегодняшний день (21 марта) 
мы уже выполнили план марта. Если проанализиро-
вать все продажи, то у нас около 60% составляют кли-
енты, с которыми уже велись переговоры, и контрак-
ты были запланированы на первое полугодие, чтобы 
запустить линии к началу осеннего сезона. А 40% 
покупателей — это, с моей точки зрения, вложение 

капитала. Тот ажиотаж, когда люди массово делают 
покупки, чтобы не оставаться с деньгами, в какой-
то степени, безусловно, коснулся и станкоторгов-
ли, ведь предыдущие 2 года для мебельной отрасли 
были очень успешными. Покупают и раскрой, и обра-
батывающие центра, и кромкооблицовочные станки.

Ощущаете ли рост спроса в связи с санкцион-
ным давлением на поставки из Европы?

Безусловно. В первую очередь это касается про-
даж инструмента, где у нас еще более серьезное 
перевыполнение плана. Многие переживают за ин-
струмент европейского производства. 10 марта мы 
сформировали поставщикам заказ по инструменту, 
и он практически на 80% состоял именно из инстру-
мента под потребности европейского оборудования. 
Хотя раньше данные позиции занимали в заказах не 
более 20%. 

Какие запасные части и расходники в крайнем 
случае сможете заместить для владельцев евро-
пейского оборудования?

У нас был опыт поставки расходников на европей-
ское оборудование. Но мы данное направление силь-
но не развивали. Сейчас эту тему обсуждаем уже бо-
лее детально, потому что есть расходные материалы, 
а есть сложные запчасти. Если мы возьмем, к приме-
ру, кромкооблицовочный станок, то ролики прижим-
ные, башмаки на транспортёре, тены, какие-то пнев-
мораспределители и пневмоцилиндры мы поставить 
можем из Китая без проблем. Единственное, мы пока 
не понимаем спрос, но, я думаю, в ближайшее время, 
уже к выставке Umids, мы подготовим небольшой ка-
талог по нашим возможностям и постараемся на вы-
ставке получить обратную связь от основных потре-
бителей. На самом деле, мы уже получаем обратную 
связь, и сами клиенты нам говорят о том, что некото-
рые компании не берут заказы, потому что не могут 
со своей стороны гарантировать своевременную по-
ставку. 

Как и на сколько у вас изменились цены? Како-
ва ценовая политика?

У нас все договора в валюте, и цены в валюте мы 
не поднимали. Они так и остались по курсу ЦБ. Под-
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нимать цены, в принципе, нет никаких предпосы-
лок: заводы сейчас нам цены не поднимают, стои-
мость услуг по логистике не растет. 

За последние две недели мы даже часть оборудо-
вания реализовали по специальному курсу: решили 
пойти навстречу нашим клиентам и фактически про-
давали по тому курсу, по которому мы платили за это 
оборудование. Когда только начался рост курса ва-
люты, мы успели купить достаточно приличный объём 
и доллара, и юаня по курсу, который был ещё меньше 
90 рублей, и для многих наших постоянных клиентов 
для заключения контракта мы предлагали специаль-
ный курс, но при стопроцентной предоплате. В пер-
вую очередь, это касалось свободного оборудования, 

которое было уже в пути. И второе: это касалось зака-
зов, которые мы разместили на заводах и уже оплати-
ли. В данном случае мы отталкивались от реального 
курса оплаты за станки. 

Какую ситуацию со спросом на оборудование 
прогнозируете на ближайшие полгода?

Прогнозировать сегодня что-либо практически не-
возможно, но хочу сказать, что наша компания готова, 
и мы продолжаем готовиться к возможному сниже-
нию спроса. Думаем, что какой-то провал будет. Мы 
находимся в режиме постоянного общения с мебель-
щиками. Но сегодня спрос очень хороший, и неко-
торые авторитетные мебельщики говорят о том, что 
этот март, с большой вероятностью, станет лучшим, 
рекордным месяцем по продажам за все последние 
десять лет. Вопрос: как с этими заработными день-
гами поступят производители мебели? Мы, со своей 
стороны, конечно, рассчитываем, что они продолжат 
вкладываться в оборудование. 

Если говорить о расширении границ поставок, на-
пример, в ближние страны, планы были. Но недавно 
вышло постановление о запрете на вывоз оборудова-
ния зарубежного производства из России до 31 дека-
бря 2022 года, так что поставки в Узбекистан, Казах-
стан и Киргизию пока придется отложить.

Беседовала Светлана Ширяева

«ЛИГА» — ведущий поставщик оборудования 

для производства корпусной мебели и дверей 

на российский рынок. Компания является офи-

циальным дилером производителя оборудо-

вания KDT Machinery, по продажам которого в 

2018 году показала высокие темпы роста и за-

няла первое место по приросту продаж среди 

дилеров из других стран!

О КОМПАНИИ
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Оценивая поставки в Россию, было отмечено, что 
компании из Германии поставили в Россию машин и 
систем на 3,8% больше, чем в 2020 году, что теперь 
составляет 5,5 млрд евро. Это ставит Россию на 9-е 
место среди наиболее важных стран-заказчиков.

VDMA наряду с Германией отмечают Китай как 
мощного растущего поставщика оборудования. Экс-
порт машин из Китая вырос более чем на 26 % до 
210,1 миллиарда евро. Идет рост поставок оборудо-
вания из Китая и в страны ЕС.

«Развитие внутреннего рынка ЕС вызывает бес-
покойство. Экспорт машин из Китая в ЕС, за исклю-
чением Германии, вырос на 32%, что значительно 
быстрее, чем экспорт машин из Германии в страны-
партнеры ЕС — плюс 11%. В результате в прошлом 
году Китай также увеличил свою долю рынка в ЕС, — 
говорит главный экономист VDMA доктор Х. Ральф 
Вичерс. — Однако важно отметить, что значительная 
часть китайского экспорта оборудования приходит-
ся на производственные мощности, которыми ино-
странные компании управляют в Китае, или в которых 
они участвуют в форме совместных предприятий».

Также в VDMA отмечают серьезный рост экспорта 
машин из Китая в Россию — на 55% до 8,0 млрд евро 
в 2021 году. Экспорт же машин из Германии в Россию 
увеличился в прошлом году на 3,8% до 5,5 миллиар-
дов евро. «Благодаря высокой прибыли Китай сейчас 
является поставщиком иностранной техники номер 
один в Россию. По отношению к соответствующе-
му общему объему экспорта важность рынка сбыта 
России и Украины вместе и для Китая, и для Герма-
нии составляет менее 5% каждый, — анализирует 
Вичерс. — Однако в результате событий на Украине 
и далеко идущих взаимных санкций, введенных Евро-
пой и Россией, пропорции здесь, вероятно, заметно 
изменятся в обозримом будущем. «Мы должны исхо-
дить из того, что санкции сохранятся, даже если мир 
будет заключен быстро, и что европейским произво-
дителям машин и оборудования придется труднее на 
этом рынке, чем их китайским конкурентам», — гово-
рит главный экономист VDMA.

По информации VDMA

КИТАЙ — МОЩНЫЙ РАСТУЩИЙ 
ПОСТАВЩИК ОБОРУДОВАНИЯ
Союз машиностроителей Германии VDMA, подводя итоги 2021 года, сообщает, что в прошлом году 
почти удалось достичь докризисного уровня продаж, но не полностью. Этому помешало беспреце-
дентное давление на цепочки поставок. В конечном итоге экспорт машин просто не достиг уровня 
2019 года, несмотря на активные заказы из-за рубежа.
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Ведущий производитель корпусной
мебели в Западно-Сибирском регионе

    НАШИ ПРЕИМУЩЕСТВА:
• персональный подход 

• гибкая система скидок • низкие цены

Готовые и модульные кухонные гарнитуры

• шкафы • комоды • тумбы
• прихожие• другая корпусная мебель

г. Новосибирск, ул. Долинная, 2а
+7 (383) 295-62-65, 295-62-64

мебельвеста.рф

мебельвеста.рф

Ïðèãëàøàåì Âàñ ê  ñîòðóäíè÷åñòâó!

Принимаем заказы на серийное
изготовление корпусной мебели

https://www.мебельвеста.рф
http://www.mkmeridian.com
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Шведская дизайн-студия 
Snickeriet выпустила новую кол-
лекцию мебели — в серию вош-
ли пять предметов, которые де-
монстрируют разнообразный 
подход авторов к ремеслу и тра-
диционным методам деревоо-
бработки. В отличие от прошлой 
коллекции, в которой дизайнеры 
сделали акцент на минимальной 
палитре цветов и большом коли-
честве деталей, новые изделия 

характеризуются лаконичными 
формами и разными стилями. 
Так, при создании комода Strata 
команда Snickeriet эксперимен-
тировала с узорами древесины, а 
в конструкции стола Posit авторы 
остановились на сочетании дуба 
и прозрачной стеклянной сто-
лешнице. Кустарная сложность 
другого предмета — стула Trilit — 
скрыта за его игривыми воздуш-
ными формами. Еще один акцент 
студия сделала на неожиданных 
материалах: например, книжный 
шкаф Kontra изготовлен из уль-
траматового светло-серого ли-
нолеума. По словам дизайнеров, 
используя традиционные техники 
и современные материалы, им 
удалось задать курс для будущих 
экспериментов студии.

design-mate.ru

НОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯ ОТ СТУДИИ SNICKERIET, 
ИССЛЕДУЮЩАЯ РЕМЕСЛО

Во Всероссийском музее де-
коративного искусства откры-
вается новая выставка из цикла 
«Придумано и сделано в России». 
Дизайнер и художник Ульяна Хох-

лова представит коллекции, из-
готовленные из переработанного 
картона. Автор последовательно 
работает с упаковочным карто-
ном с 2017 года — первые образ-
цы она создала из газет и бумаги, 
открыв для себя удивительные 
свойства получаемого материала, 
по фактуре и тактильным ощуще-
ниям напоминающего одновре-
менно войлок и дерево. Экспери-
ментируя с техникой папье-маше, 
дизайнер от простых малых форм 
перешла к крупным и сложным. На 
выставке будут представлены но-
вые изделия, а также предметы из 
предыдущих коллекций. Все объ-
екты разработаны в соответствии 
с принципами осознанного потре-
бления и поддаются повторной 
переработке. Кроме того, в зоне 
выставки расположится импро-
визированная мастерская, где 
дизайнер по средам и четвергам 
планирует выполнять текущие 

заказы — это даст возможность 
зрителю понаблюдать за процес-
сом создания предметов. Посе-
тить экспозицию можно будет с 
23 марта по 10 апреля 2022 года.

design-mate.ru

УЛЬЯНА ХОХЛОВА ПРЕДСТАВИТ СВОИ РАБОТЫ
НА ВЫСТАВКЕ «ПРИДУМАНО И СДЕЛАНО В РОССИИ»
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Созданная художественным 
руководителем Gandia Blasco 
Хосе А. Гандиа-Бласко Каналес, 
модульная скамейка GB пред-
назначена для придания мини-
малистичной и индустриальной 
эстетики как в помещении, так и 
на открытом воздухе.

«Дома на Ибице, которые всег-
да были нашим источником вдох-
новения, являются модульными. 
Когда-то аборигены Ибицы, когда 
создавали семьи, строили моду-

ли и соединяли их друг с другом. 
Меня всегда привлекала модуль-
ность, которая характеризует 
дома на Ибице», — поделился 
Хосе А. Гандиа-Бласко Каналес.

Изготовленная из прочного и 
стойкого алюминия модульная 
скамья GB создается с помощью 
сложной конструктивной системы 
с использованием простых мо-
дульных алюминиевых деталей.

Затем детали вырезаются и 
обрабатываются до желаемых 
размеров, прежде чем собирать-
ся вручную, при этом стыки в ос-
новном скрыты, чтобы подчер-
кнуть четкие линии мебели.

«В детстве я много собирал 
конструктор Meccano и всегда ду-
мал о системе сборки, которая 
позволила бы мне делать мебель 
любого типа, начиная с одного 
профиля», — сказал Гандиа-Бла-
ско Каналес.

Скамья изготовлена из про-
стых модульных кусков алюми-
ния. «Абстрактно GB Modular 
кристаллизует идентичность и 
эволюцию Gandia Blasco», — про-
должил он.

Также стол и вся коллекция 
представлены в четырех цветах 
анодированного алюминия — се-
ребристом, темном золоте, бор-
довом и черном с текстурирован-
ной матовой поверхностью для 
уменьшения отпечатков пальцев.

Использованы 
материалы Dezeen

До 27 марта в Париже открыт 
поп-ап шоурум нового бренда 
Mono Editions, который фокуси-
руется на создании предметов 
из мономатериалов с использо-

ванием устойчивого подхода. В 
первых двух коллекциях пред-
ставлены изделия из пробки и 
бумажной массы, выполненные 
в минималистичных модульных 
формах. Команда марки стре-
мится ограничить производ-
ственную цепочку и создавать 
доступные и экологичные дизай-
нерские объекты. Предполага-
ется, что благодаря материалам 
и мастерству изготовления ме-
бель Mono Editions долговечна 
как с производственной, так и 
с эстетической точки зрения. 
Для разработки дебютных серий 
бренд объединился с командой 
парижской студии GRAMME — 
их лампа, стул и столы из бело-
го камня и целлюлозной массы 

вдохновлены классической архи-
тектурой. Также над созданием 
коллекции работал архитектор 
Уильям Вентура. По словам авто-
ра, его модульная мебель — кон-
соль, обеденный стол и книжный 
стеллаж — сочетают в себе непо-
средственность искусства и дол-
говечность архитектуры.

design-mate.ru

НОВЫЙ БРЕНД MONO EDITIONS ПРЕДСТАВЛЯЕТ СВОИ 
ДЕБЮТНЫЕ КОЛЛЕКЦИИ В ПАРИЖЕ

МОДУЛЬНАЯ СКАМЬЯ GB ОТ GANDIA BLASCO
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Архитектурная студия Teresa 
Sapey + Partners разработала 
коллекцию пуфов Costuras, 
созданную для бренда улич-
ной мебели Diabla.

Пуфы Costuras представле-
ны в двух версиях — круглой и 
квадратной — и отличаются кон-
трастной строчкой, слегка напо-
минающей бейсбольный мяч.

Пуфы Costuras предназначены 
для того, чтобы привнести нотку 
веселья в открытые пространства.

«Не теряя простоты и универ-
сальности продукта, мы решили 
заново изобрести его основные 
элементы, часто скрытые, и сде-
лать их более заметными», — 
сказала Тереза Сапи. — Вот по-
чему швы становятся важными».

Коллекция Costuras обтянута 
водонепроницаемой текстуриро-
ванной тканью, которая выдер-
живает воздействие на открытом 
воздухе, хотя ее также можно ис-
пользовать в помещении, в го-
стиной или детской комнате.

Наполнитель из пены и шари-
ков делает их легкими и удобны-
ми.

Обивка доступна в широком 
спектре цветов, каждый из кото-
рых сочетается с контрастным 
или дополнительным оттенком 
строчки, который привносит эле-
мент неожиданности в любое 
пространство.

Чехол снимается для легкой 
стирки, а пуф удобен и его легко 
передвигать.

По материалам Интернет

УЛИЧНЫЕ ПУФЫ COSTURAS ОТ TERESA SAPEY + 
PARTNERS FOR DIABLA

Датский мебельный бренд 
Mater выпустил новый штабе-
лируемый стул Eternity, ко-
торый сделан из комбинации 
переработанного пластика и 
кофейных отходов.

Стул был создан дизайнер-
ской студией Space Copenhagen 
с закругленными сиденьем и 
спинкой, что должно сделать его 
удобным и скульптурным.

«Легко интегрируемый в раз-
личные виды пространств и 
интерьеров, дизайн стула фо-
кусируется на комфорте и функ-
циональности в сочетании с про-
мышленными и скульптурными 
элементами», — отметили в Mater.

Согласно бренду, сиденье сту-
ла Eternity на 70% состоит из от-
ходов промышленного пластика 
и на 30% из отходов кофейной 
скорлупы.

Отходы объединяются в ком-
позитный материал и исполь-
зуются для создания формо-
ванного сиденья. «Этот метод 
позволяет эффективно перера-
батывать промышленные отходы, 
одновременно сокращая выбро-
сы углерода вместо того, чтобы 

сжигать отходы», — говорится в 
сообщении бренда.

Eternity имеет стальные ножки 
и темно-коричневое сиденье с 
текстурированной поверхностью. 
Все экземпляры немного отлича-
ются друг от друга из-за того, что 
они изготовлены из перерабо-
танных материалов.

Кресло спроектировано таким 
образом, чтобы его можно было 
легко разобрать, что позволяет 
в будущем перерабатывать каж-
дый элемент.

По материалам Dezeen

СТУЛ ETERNITY ОТ SPACE COPENHAGEN ДЛЯ MATER



45

№05 (324) 2022ÌÑНОВОСТИ ДИЗАЙНА

Mater выпустил новую версию 
своего стола Bowl от индий-
ского дизайнера Аюша Касли-
вала, который сделан из ко-
фейных отходов, смешанных с 
переработанным пластиком.

«Мы рады, что теперь можем 
предложить наш стол Bowl как в 
экологичной версии из дерева 
манго, так и в цикличной версии 
из нашего композитного матери-
ала Mater Circular из отходов», — 
сказал основатель и генеральный 
директор Mater Хенрик Мар-
странд. — Наша цель состоит в 

том, чтобы данная коллекция ме-
бели превратилась из экологич-
ной в цикличную».

Материал Mater Circular 
Material сочетает в себе волок-
нистые промышленные отходы и 
связующее из переработанного 
пластика.

Для стола Bowl доступны два 
варианта материала — в одном 
используются отходы кофейной 
скорлупы, а в другом — опилки в 
качестве заполнителя. Пластико-
вые отходы от сантехники марки 
Grohe выступают в качестве свя-
зующего вещества.

Mater стремится перевести 
все свое производство на ци-
кличные материалы.

Версия с опилками имеет 
светло-серый цвет, а версия с ко-
фейными отходами представле-
на в двух разных оттенках — чер-
ном и бежевом.

У Mater есть система возвра-
та мебели, поэтому все предме-
ты можно вернуть производите-
лю для переработки. Материал 
Mater Circular можно перераба-
тывать до пяти раз.

По материалам Dezeen

Джулио Яккетти в сотрудниче-
стве с дизайнерами Лучано Мар-
соном и Марко Спатти создал 
четыре серии столов, которые 
состоят из полностью настраи-
ваемых элементов — это делает 
предметы подходящими для лю-
бых интерьеров и пространств, 
будь то офис или гостиная; жилое 
или коммерческое помещение. 
Все коллекции отличаются ис-
пользованием дерева и других 
натуральных материалов, тща-

тельно проработанных в каждой 
детали. Так, в серию Ademar по 
дизайну Джулио Яккетти вошли 
обеденные столы разных раз-
меров и конфигураций. Сто-
лешницы предметов могут быть 
изготовлены из натурального 
или термообработанного дуба, 
ореха каналетто или мрамора. В 
дизайне стола Beleos сделан ак-
цент на контрастной структуре 
из нескольких материалов: его 
ножки из цельного дерева под-

держивают стеклянную столеш-
ницу и соединены между собой 
металлическим профилем, кото-
рый может быть отделан матовой 
бронзой или окрашен в разные 
цвета. В других объектах, соз-
данных в рамках коллаборации, 
авторы также фокусируются на 
гармоничном сочетании роскош-
ных материалов, в том числе хру-
сталя и натурального камня.

design-mate.ru

СТОЛ-ЧАША ОТ АЮША КАСЛИВАЛА ДЛЯ MATER

ДЖУЛИО ЯККЕТТИ РАЗРАБОТАЛ СЕРИЮ СТОЛОВ
ДЛЯ BROSS
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«ЗИМНЯЯ СПАЛЬНЯ»
Мирейя Лузаррага и Алехандро Муиньо из Takk постро-
или в своем доме в Барселоне для своей дочери спаль-
ню в форме зимнего жилища канадских эскимосов иглу.

Нежно названная «Зимняя спальня», автономная 
постройка была спроектирована как убежище для ма-
ленькой дочери пары. Оно имеет форму купола высо-
той 3,5 метра, который с одной стороны сужается в 
узкий вход, напоминающий иглу.

Проект является частью продолжающейся и не-
прерывной реконструкции складских помещений 
Takk, где его основатели живут и строят свои мас-
штабные архитектурные сооружения.

«Дом-мастерская — это пространство площадью 
400 квадратных метров, в котором могут разместить-
ся инсталляции, которые мы проектируем и произво-
дим», — сказала Мирейя Лузаррага.

«В то же время пространство наполняется некото-
рыми бытовыми пространствами, которые приспоса-

бливают его для жизни. Оно постоянно меняется в за-
висимости от проектов, которые мы разрабатываем. 
Некоторые части остаются навсегда, а некоторые — 
временные».

Большинство материалов, использованных для 
создания Зимней спальни, переработаны из преды-
дущих проектов Такка, в том числе занавес из сталь-
ных цепей, закрывающий вход вместо двери, и три 
слоя пенопласта, покрывающие потолок купола и его 
стены.

Установленные поверх деревянной конструкции 
с вертикальными и горизонтальными ребрами, пе-
нопластовые листы служат различным целям. Во-
первых, они сохраняют полностью белую палитру 
спальных помещений и обеспечивают дополнитель-
ное тепло в промышленных складах, в которых много 
места и света, но мало изоляции.

В отличие от традиционной облицовки или стено-
вых панелей, пенопласт также легко принимает окру-
глую форму купола.

Основатели испанской студии Takk создают небольшие пространства внутри больших помещений. 
Это очень напоминает те самостоятельно оборудованные в детстве кибитки из стульев и одеял. Как 
там было уютно! И это было только твое пространство.

УЮТНЫЕ ПРОСТРАНСТВА ВНУТРИ 
ПРОСТОРНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ ОТ TAKK
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«Гибкость материала легко адаптируется к форме 
иглу», — объяснztn Муиньо , который основал Takk 
вместе с Лузаррагой вскоре после того, как пара по-
знакомилась в 2008 году.

Внутри спальни белоснежный ковер покрывает не 
только пол, но и стены, и возвышение, на котором 
держится кровать.

«Внутреннее пространство имеет пол на высоте 90 
сантиметров, на котором лежит матрас, весь покрытый 
белым пушистым ковром, которым можно наслаждать-
ся босиком», — сказал Муиньо. — Под этой большой 
кроватью есть место для хранения, игры или укрытия».

Сферические светильники, встроенные в потолок, 
образуют то, что студия описывает как «небо из лам-
почек», cделанное для того, чтобы создать впечатле-
ние, что вы смотрите на звезды.

КОММУНАЛЬНАЯ СПАЛЬНЯ TAKK НА СВАЯХ
Недавно студия Takk построила еще одну автономную 
спальню в рамках ремонта квартиры в Мадриде, где 
общие спальные помещения расположены на сваях.

Архитектурная студия Takk убрала стены квартиры  
в Мадриде , чтобы создать открытую террасу рядом с 
изолированным пространством, в котором находится 
спальня на сваях.

Такк удалила все внутренние стены квартиры пло-
щадью 110 квадратных метров, чтобы создать новое 
пространство площадью 60 квадратных метров, окру-
женное изолированными сосновыми стенами, полу-
чившее название «Зимний дом».

Это пространство включает в себя кухню и гости-
ную открытой планировки, а также отдельную спаль-
ню на сваях, предназначенную для совместного про-
живания пары и их маленькой дочери.

Такк раздвинула стены мадридской квартиры, что-
бы разделить ее на два пространства.

И спальня, и новые наружные стены квартиры сде-
ланы из теплоудерживающих материалов с низким 
содержанием углерода, с каркасом из сосны, полу-
ченным из знаменитого испанского винодельческого 
региона Ла-Риоха, и изоляцией из пуховых одеял и 
обожженной пробки.

Такк вложил пространства в зимнем доме друг в 
друга, как «слои луковицы», чтобы сохранять тепло и 
экономить энергию в холодные месяцы.

Наряду с квартирой студия создала внешнюю тер-
расу, переместив внешние стены и убрав прежние 
окна, выходящие на север.

Замкнутая спальня квартиры поднята на сваях.

«ПРОЕКТ ПРОВЕРЯЕТ ВОЗМОЖНЫЕ 

СПОСОБЫ ОРГАНИЗАЦИИ ДОМА ДЛЯ 

МИНИМИЗАЦИИ ЭНЕРГОПОТРЕБЛЕНИЯ 

ПРИ ИСПОЛЬЗОВАНИИ МАТЕРИАЛОВ С 

НИЗКИМ УГЛЕРОДНЫМ СЛЕДОМ».
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Это пространство, названное летним домиком, со-
единено с внутренними помещениями дома раздвиж-
ными стеклянными дверями.

По словам студии, такое расположение устраняет 
необходимость в кондиционировании воздуха, пас-
сивно охлаждая интерьер, помогая снизить выбросы 
углекислого газа в квартире при эксплуатации.

«Изменение климата изменит весь распорядок на-
шего существования», — сказала Dezeen соучреди-
тель Takk Мирейя Лузаррага . «То, как мы думаем и 
строим нашу среду, также должно адаптироваться к 
этой новой ситуации».

«Проект проверяет возможные способы органи-
зации дома для минимизации энергопотребления 
при использовании материалов с низким углеродным 
следом».

Снаружи дверь, ведущая в квартиру, выглядит как 
любая другая в жилом доме. Но внутри квартиры вход 
скрыт внутри встроенной системы стеллажей, кото-
рая проходит вдоль одной стороны зимнего домика.

Поверхности всей квартиры облицованы пробко-
вым утеплителем.

Аналогичная стена для хранения зеркально от-
ражается на другой стороне пространства открытой 
планировки, образуя низкую стойку, которая с одной 
стороны служит кухонной столешницей, а с другой — 
обеденным и рабочим столом.
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Как и большинство поверхностей в зимнем доме, 
он почти полностью покрыт панелями из почернев-
шей пробки, которая накапливает углерод и удержи-
вает тепло зимой благодаря своему цвету и пористой 
структуре.

Напротив, внешнее пространство дачи отделано 
цементным раствором, который не удерживает тепло 
от солнца в теплое время года.

Открытая терраса находится за сосновыми сте-
нами квартиры. Эта площадка состоит из узкого 
крыльца с растениями, которое проходит вдоль всей 
северной стены квартиры, чтобы максимально ис-
пользовать естественное освещение.

С одной стороны она выходит на крытую террасу, 
отделенную от интерьера стеной из соснового дерева 
с рядом высоких вертикальных вентиляционных от-
верстий, которые можно открыть для создания сквоз-
няка.

Летом пространство может быть защищено от 
солнца тепловой завесой из алюминиевой фольги, 
обычно используемой в теплицах, а складывающиеся 
стеклянные двери позволяют превратить его в своего 
рода зимний сад при понижении температуры.

По другую сторону раздвижных дверей находит-
ся балкон с пестрой ванной, которая скрыта от глаз 
только прозрачной розовой занавеской из паутины.

Эта ванная комната предназначена для исполь-
зования только летом и одновременно несколькими 
членами семьи, как и гостиная и спальня открытой 
планировки.

«Цель состоит в том, чтобы проверить преиму-
щества, как энергетические, так и эмоциональные, 
от совместного сна, игры или работы, — сказал Але-
хандро Муиньо, вторая половинка Такк. — В прошлом 
комнаты были больше, потому что они были общими 
и их было легче отапливать. Мы хотим восстановить 
это народное знание, которое было забыто из-за по-
явления дешевой энергии».

Спальня на сваях — это самая теплая часть и цен-
тральная часть дома, заключенная в зимнем доме, 
обшитом пробковыми панелями и снабженная допол-
нительным слоем изоляции в виде пуховых одеял.

Они прикреплены к внешней стороне соснового 
ящика вместе с гирляндами искусственных цветов, а 
огромные камни из карьера за пределами Мадрида 

свисают с потолка, выступая в качестве структурного 
противовеса, предотвращающего изгиб тонкой дере-
вянной панели.

Внутри спальня полностью обшита панелями из 
сосны и разделена на два уровня.

«Преимущества совместного сна бесчисленны как 
по климатическим причинам, так и по причинам энер-
госбережения, а также для укрепления эмоциональ-
ных связей», — объяснил Такк. — Поднятие спальни 
также позволяет кухне больше присутствовать в по-
вседневной жизни жильцов, потому что она видна из 
любой части дома, что помогает бороться с гендер-
ными и классовыми клише, связанными с такого рода 
пространствами».

Перед спальней стоят раздвижные стеклянные 
двери. Хотя приподнятые помещения, такие как это, 
редко встречаются в интерьерах, ряд архитекторов 
поднимали целые дома на сваях, чтобы не наступать 
на окружающую среду.

По материалам Dezeen

СПАЛЬНЯ НА СВАЯХ — ЭТО САМАЯ ТЕПЛАЯ ЧАСТЬ 
И ЦЕНТРАЛЬНАЯ ЧАСТЬ ДОМА, ЗАКЛЮЧЕННАЯ 
В ЗИМНЕМ ДОМЕ, ОБШИТОМ ПРОБКОВЫМИ 
ПАНЕЛЯМИ И СНАБЖЕННАЯ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫМ 
СЛОЕМ ИЗОЛЯЦИИ В ВИДЕ ПУХОВЫХ ОДЕЯЛ.
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Оба родились в 1969 году. Изучали интерьерный 
и продуктовый дизайн. Познакомились друг с другом 
во время учёбы на магистерской программе по архи-
тектуре в Королевском колледже искусств в Лондоне.

Немного от скуки, немного от нехватки наличных, 
они запрыгали от радости, когда знакомый пореко-
мендовал их на работу по оформлению местного бара 

в качестве фрилансеров. Друзья начали пропускать 
занятия, чтобы поднять адреналин, покурить и попро-
бовать крепких напитков с хозяином заведения. «Это 
был странный человек, — говорит Барбер. — Все 
было странно, на самом деле».

Скоро такой образ жизни дал о себе знать. «Я пом-
ню, как на одном из курсов мы были на собрании, где 

БАРБЕР И ОСГЕРБИ. НОВАТОРСКИЙ 
БРИТАНСКИЙ ДУЭТ ДИЗАЙНЕРОВ
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обсуждались и критиковались проекты, а мы всю ночь 
не спали, занимаясь оборудованием бара, — рас-
сказывает Осгерби. — Мы там стояли буквально, как 
перед расстрелом, пум, пум, пум …. Это было просто 
ужасно. Не только наши преподаватели, но и осталь-
ные в классе хотели от нас избавиться из-за нашей 
работы».

Полученный урок пошёл на пользу, и Джей с Эд-
вардом принялись за учёбу, работая без отдыха и раз-
влечений. В 1996 году, сразу после окончания пре-
стижного учебного заведения, основали свою студию 
BarberOsgerby в столице Великобритании в Треллик-
тауэр (Trellick Tower), ставшую со временем одной из 
самых активных в Лондоне.

Всего за несколько лет покорили международную 
дизайнерскую сцену с такими клиентами, как Knoll, 
Cappellini, B&B Italia, Sony, Swarovski и Vitra.

Сегодня студия состоит из трёх отделов, в которых 
трудится около 60 человек. Офис находится в здании, 
в котором раньше размещались склады. Руководите-
ли делят один рабочий стол на двоих (привычка, вы-
работанная ещё со студенческих времён — рисовать 
на одном компьютере, сидя друг напротив друга). 
Хотя партнёров чаще можно встретить не в кабинете, 
а в подвале, где они работают над созданием маке-
тов.

Их работы можно увидеть в ограниченных сериях 
на выставках и в гостиничных архитектурных проек-
тах. Результатом их успеха стал запуск двух допол-
нительных подразделений: Universal Design Studio и 
MAP. С тех пор особое внимание уделяется точкам 
сопряжения между такими дисциплинами, как про-
мышленный дизайн, дизайн мебели и архитектура.

За пределами студии их жизнь совершенно раз-
лична. Барбер — холостяк, страстный путешествен-
ник и фотограф. Осгерби женат, у него трое детей, он 

находится в постоянных разъездах, преодолевая путь 
в 10 км между офисом и своим домом в Гринвиче. Но, 
тем не менее, они почти каждую неделю проводят 
вместе на борту самолёта, носят рыжеватые бороды 
и у них похожий гардероб — джинсы, спортивная об-
увь и просторные пальто из хлопка.

Им приходится так организовывать свой жизнен-
ный ритм, чтобы находить время для совмещения по-
ездок на заводы и фабрики, посещения исследова-
тельских лабораторий, проведения рекламных туров. 
Они хотят быть в курсе новейших тенденций, чтобы 
наметить направления собственной профессиональ-
ной деятельности. «Мы уже выросли, — объясняет 
Барбер. — И наши цели стали более амбициозными».

Вот как они говорят о совместной работе: «Один 
из нас может подать идею, другой — отреагировать 
на неё. В ходе обсуждения она может совершенно из-
мениться. Идея продвигается вперёд, возвращается 
назад, задуманная конструкция эволюционирует и 
оформляется в окончательные эскизы моделей или 
их прототипов. Интересно, что наш диалог продол-
жается даже после того, как изделие покидает про-
изводственную линию. Проект никогда не оставляет 
нас в покое».

Их объёмное и разноплановое портфолио для кли-
ентов включает различные направления: разработка 
архитектурных проектов, создание предметов мебе-
ли и предметов декора, иллюминации, совместные 
дизайнерские работы с мировыми брендами VITRA, 
VENINI, SWAROVSKI, FLOS Y ESTABLISHED & SONS, 
LEVIS y COCA-COLA именитыми дизайнерами — Джу-
лио Каппелини, Магис Бенини, выполнение государ-
ственных и частных заказов. Они оформляли первый 
магазин Стеллы МакКартни в Нью-Йорке.

Студии Barber&Osgerby было поручено проекти-
рование факела для Олимпийских игр, которые про-
ходили в Лондоне летом 2012 года. Факел был изго-

Стол TOBI-ISHI, B&B Italia. Каррарский мрамор. 2012
Низкий столик Loop, Isokon Plus. Березовая фанера, 
покрытая ламинатом. 1996
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товлен из алюминиевого сплава, окрашенного в цвет 
золота или серебра. Перфорированные отверстия 
(8000) объединяют две функции — облегчать вес из-
делия и символизировать количество спортсменов, 
которые примут участие в эстафете олимпийского 
огня.

Работы дизайнеров отличаются своей креативно-
стью в создании графического дизайна, новаторским 
синтезом техник ручного и промышленного произ-
водства, а также своей особенной колористикой.

Коврики из тибетской шерсти шёлка воплощают 
творческий подход дуэта в разработке новых и в то же 
время понятных и по-домашнему тёплых аксессуаров 

для украшения интерьера. В 2010 году компания Rug 
запустила в производство первую коллекцию детских 
ковриков: Сова, Змея, Бабочка и Рыбы, от которых 
были в одинаковом восторге и юные пользователи, и 
взрослые.

Их студия приобрела статус мультиконсалтинго-
вой по вопросам инновационного дизайна и творче-
ства, архитектуры и оформления интерьеров. Осгер-
би и Барберу удаётся успешно сочетать творческий 
процесс и коммерческую деятельность.

Декоративные вазы «Морские фонари» из дутого 
стекла в классическом ремесленном стиле произво-
дятся компанией муранского стекла Venini. Алюмини-
евый каркас крепится с помощью кольца к горлышку 
вазы. Внутрь заготовки вставляется ещё одна мень-
шего размера, которая предназначена для запол-
нения водой. Дизайнеров вдохновили корабельные 
светильники, которые они увидели в Венеции, когда 
посещали компанию производителя. Вазы экспони-
ровались на выставке в Милане в 2009 году.

Дизайнеры рассматривают производство мебели 
как творческую игру возможностей.

Управляться со стеллажом Paris — увлекательней-
шее занятие. Полки соединены элементами, которые 
не закреплены жёстко с помощью винтов, стеллаж 
может быть перегруппирован в любое время простым 
поворотным движением руки. Благодаря необычно-
му дизайну стеллаж пригоден не только для хранения 
вещей, но может служить прекрасной перегородкой 
и быть размещённым даже в центре комнаты. Изго-
товлен из древесины американского ореха или лаки-
рованного МДФ, металлические детали выполнены 
из нержавеющей стали с порошковым напылением. 
Окрашен в приятный светло-серый цвет. Опорой слу-
жат тонкие регулируемые ножки.

Стол TOBI-ISHI для итальянской компании B&B 
(Италия, 2012) получил название от восточных впечат-
лений дизайнеров, восхищённых красотой традицион-
ных японских садов камней. Поэтому в своё произве-
дение, кроме прямого назначения, вложили функцию 
декорирования интерьера. Форма стола меняется в 
зависимости от угла обозрения, овальная столешни-
ца опирается на ножки, напоминающие полированные 
камни. Удивительным образом использована техни-
ка ручной обработки материалов. Стол производит 
впечатление гранитного, но его каркас изготовлен из 
структурированной полиуретановой пены высокой 
плотности, а столешница из древесного волокна МДФ.

Элементы обработаны чёрным глянцевым или ма-
товым цементным раствором – техника, известная со 
времён существования ремесленных мастерских.

Стулья Tip Ton — новая генерация эргономичных 
сидений, изготовленных из синтетического матери-
ала — формованного полипропилена, чрезвычайно 

Настольная лампа, колл. Tab, в которую входят и на-
польные торшеры, Flos. Алюминий. 2007

Двухфунтовая монета, выпущенная в честь 150-летия 
лондонского метро. 2013
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прочного материала со 100% возможностью вторич-
ной переработки. Название модели говорит о том, 
что позиция сидения может меняться — наклонять-
ся под определённым углом вперёд и возвращаться 
в нормальное положение, что позволяет комфортно 
поддерживать позвоночник, не нарушая кровообра-
щение в мышцах спины и живота.

В 2010 году одна из технических школ Цюриха про-
вела исследования, доказавшие пользу для здоровья 
правильной посадки с наклоном вперёд, вследствие 
чего повышается мышечная активность, улучшается 
доставка кислорода в организм. Все эти возможно-
сти предоставляют пластиковые стулья Tip Ton с эко-
номичной и прочной конструкцией, которую можно 
использовать в самых различных средах.

Они рассуждают о важности удобно организован-
ного рабочего места для воплощения идей в компью-
тере и на бумаге.

«Оно должно находиться где-то в открытом про-
странстве. Это может быть даже деревянный навес 
в поле с видом на море и доступом к Wi-Fi. Отсюда 
можно наблюдать за птицами и любоваться пейза-
жем. И хорошо бы иметь возможность выпить аро-
матный экспрессо в баре неподалёку. Мы только что 

вернулись из двухнедельной поездки в Южную Ита-
лию. Там вы можете выйти на прогулку из дому и пе-
рекусить где-нибудь по дороге миндалём или ябло-
ками», — говорит Джей.

«Доказано, что на креативность позитивно влияет 
красивый вид с большим количеством естественно-
го дневного света, и ещё рядом должна быть вода, 
которая освежает идеи и творческий процесс. И это 
совершенная правда. Вы можете плодотворно тво-
рить, если рядом есть море или озеро, но только не 
река», — добавляет Эдвард.

Barber & Osgerby удостоены множества наград, от-
мечены международными отраслевыми журналами, 
дважды титулованы как «Почётный королевский про-
мышленный дизайнер» и награждены орденом Бри-
танской империи.

«Мы не претендуем на мир искусства, — говорит 
Осгерби. — Мы никогда не были частью этой замкну-
той эксклюзивной группы. Мы просто делаем своё 
дело. Мы беспрерывно работаем, и люди, в конце 
концов, начинают нами интересоваться».

По материалам Интернет

Cтул-качалка Tip Ton, Vitra. Полипропилен. 2011. Стулья штабелируется и доступны в 8 цветах
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20 – 24 января 2022 г.
MAISON & OBJET – 2022, ФРАНЦИЯ, ПАРИЖ

Неделя дизайна в Париже
www.maison-objet.com

26 – 31 января 2021 г.
I MOB – 2021. ISTANBUL FURNITURE FAIR

Турция, Стамбул
Международная выставка мебели
www.istanbulfurniturefair.com 

01 – 04 февраля 2022 г.
SIBBUILD — 2022. FORUM RUSSIA — 2022

Новосибирск, ВК «Новосибирск Экспоцентр»
Международная строительно-интерьерная вы-
ставка в Сибири
www.novosibexpo.ru 

08 – 10 февраля 2022 г.
ZOW BAD SALZUFLEN — 2022

Германия, Бад-Зальцуфлен, Messezentrum Bad 
Salzuflen
Международная выставка компонентов, полуфа-
брикатов и аксессуаров для мебельного произ-
водства, интерьера и дизайна
www.zow.de

22 – 25 февраля 2022 г.
MEBLE POLSKA — 2022

Польша, Познань, MTP PoznaÃ Expo
Европейская выставка мебели
www.novosibexpo.ru 

18 – 21 марта 2022 г.
C H I N A I N T E R N A T I O N A L F U R N I T U R E F A I R 
(GUANGZHOU) PHASE 1 — 2022

Китай, Гуанчжоу, Guangzhou Chinese Import & 
Export Commodities Complex Pazhou (GICEC)
Международная торговая выставка мебели для 
дома
www.ciff.furniture

28 марта – 31 марта 2022 г.
C H I N A I N T E R N A T I O N A L F U R N I T U R E F A I R 
(GUANGZHOU) PHASE 2 — 2022

Китай, Гуанчжоу, Guangzhou Chinese Import & 
Export Commodities Complex Pazhou (GICEC)
Международная мебельная выставка (комплекту-
ющие и компоненты)
www.ciff-gz.com

29 марта – 01 апреля 2021 г.
MOSBUILD — 2022

Москва, МВЦ «Крокус Экспо»
Международная выставка строительных и отде-
лочных материалов
www.mosbuild.com

05 – 10 апреля 2022 г. 
SALONE DEL MOBILE.MILANO — 2022

Италия, Милан, выставочный центр Fiera Milano Ro
Ведущая международная выставка дизайна мебе-
ли, интерьера, освещения.
www.salonemilano.ru

06 – 09 апреля 2021 г. 
UMIDS — 2022

Краснодар, ВКК «Экспоград Юг»
Международная выставка мебели, материалов, 
комплектующих и оборудования для деревообра-
батывающего и мебельного производства
www.umids.ru

13 – 15 апреля 2022 г.
MEBELEXPO UZBEKISTAN — 2022

Узбекистан, Ташкент, НВК «УзЭкспоцентр»
Международная выставка «Мебель и технологии 
производства»
www.mebelexpo.uz

14 – 16 апреля 2022 г.
МЕБЕЛЬ. & ИНТЕРЬЕР – 2022

Минск, Белоруссия, «Футбольный манеж»
Международная выставка мебели и интерьера
www.miexpo.by
 
14 – 17 апреля 2022 г. 

СВОЙ ДОМ — 2022
Новосибирск, ВК «Новосибирск Экспоцентр»
Выставка инженерного оборудования и матери-
алов для строительства и обустройства коттеджа 
или загородного дома
www.novosibexpo.ru

27 – 30 апреля 2022 г.
IZBUSHKA! СТРОИТЕЛЬСТВО. 
ДЕРЕВООБРАБОТКА — 2022

Челябинск, ДС «Юность»
Выставка о коттеджном строительстве, мебели и 
деревообработке
www.uralbuild.com

25 – 27 мая 2022 г. 
ЛЕСДРЕВТЕХ — 2022

Минск, Футбольный манеж
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.belexpo.by

26 – 29 мая 2022 г. 
МЕБЕЛЬ HUB — 2022

Москва, «Крокус Экспо»
Московское Международное Индустриальное Шоу
www.mebel-hub.ru

ГРАФИК ВЫСТАВОК МЕБЕЛЬНОЙ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ РОССИИ,
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06 – 09 июня 2022 г.
МИР СТЕКЛА  — 2022

Москва, Экспоцентр
Международная выставка стеклопродукции, тех-
нологий и оборудования для изготовления и обра-
ботки стекла
www.mirstekla-expo.ru

08 – 11 июня 2022 г.
АРХ МОСКВА — 2022

Москва, Гостиный двор, ул. Ильинка, д. 4
Международная выставка архитектуры и дизайна
www.archmoscow.ru

15 – 17 июня 2022 г.
МЕБЕЛЬ И ИНТЕРЬЕР — 2022.
ЛЕС И ДЕРЕВООБРАБОТКА — 2022

Алматы, Казахстан, ВЦ «Атакент»
Ведущие казахстанские проекты, посвященные ме-
бельной и деревообрабатывающей промышленности.
www.mebelexpo.kz

08 – 12 сентября 2022 г.
MAISON & OBJET – 2022, ФРАНЦИЯ, ПАРИЖ

Неделя дизайна в Париже
www.maison-objet.com

12 – 15 сентября 2022 г.
ЛЕСДРЕВМАШ — 2022 

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка «Машины, оборудование 
и технологии для лесозаготовительной, деревоо-
брабатывающей и мебельной промышленности»
www.lesdrevmash-expo.ru

13 – 16 сентября 2022 г.
ЭКСПОМЕБЕЛЬ-УРАЛ И LESPROM-URAL 
PROFESSIONAL — 2022 

Екатеринбург, ЦМТЕ
Ведущая в Уральском регионе международная спе-
циализированная выставка мебели, оборудования, 
комплектующих и технологий для её производства.
www.expoural.com

14 – 16 сентября 2022 г.
ЭКСПОДРЕВ — 2022

Красноярск, МВДЦ «Сибирь», ВК «Красноярская 
ярмарка»
Деревообрабатывающая специализированная вы-
ставка
www.krasfair.ru

15 – 18 сентября 2021 г. 
МЕБЕЛЬНЫЙ ФОРУМ — 2021

Минск, Футбольный манеж
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.belexpo.by

20 – 22 сентября 2022 г. 
HEIMTEXTIL RUSSIA.DIGITAL — 2022 

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка домашнего текстиля и 
тканей для оформления интерьера
www.heimtextil-russia.ru

22 – 24 сентября 2022 г.
МЕБЕЛЬ&ДЕРЕВООБРАБОТКА УРАЛ — 2022

Екатеринбург, МВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО»
Выставка мебели, оборудования и комплектующих 
для деревообрабатывающего, лесоперерабатыва-
ющего и мебельного производства
www.mebelexpo-ural.ru

22 – 24 сентября 2022 г.
КРЫМ. МЕБЕЛЬ. ИНТЕРЬЕР — 2022

Крым, Симферополь, МФК «Гагаринский» 
Специализированная выставка мебели, фурниту-
ры и комплектующих
www.expoforum.biz

13 – 15 октября 2022 г.
МВМК — 2022

Крым, Симферополь, пгт Аэрофлотский, площадь 
Аэропорта, 14
Специализированная отраслевая выставка мебе-
ли, фурнитуры и комплектующих
www.expoforum.biz

18 – 21 октября 2022 г.
SICAM — 2022 

Италия, Порденоне, «Pordenone Fiere»
Международная специализированная выставка 
комплектующих для производства мебели
www.exposicam.it

21 – 25 ноября 2022 г.
МЕБЕЛЬ — 2022 

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка мебели, компонентов и 
оборудования для производства мебели
www.meb-expo.ru

22 – 26 октября 2021 г.
INTERMOB — 2022. 

Турция, Стамбул, ВЦ TÃyap
Международная выставка компонентов
для мебели
www.intermobistanbul.com

И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕЙ
СНГ И МИРА на 2022 г.



http://grandexpoural.com


http://terem174.com


http://www.mebelexpo.kz


http://www.mebelexpo.uz


http://www.izbushka.uralbuild.com
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— по предприятиям и частным лицам, занятым в про-
изводстве, поставках, оптовой и розничной торговле ме-
белью, комплектующими, сырьем и материалами.

— в Новосибирске журнал выкладывается для бес-
платного распространения более чем на 60 пред-
приятиях, специализирующихся на производстве и 
продаже фурнитуры, комплектующих, материалов и 
мебели.

Система специализированной доставки в г. 
Новосибирске: «БИС-Курьер» ул. Герцена, 12, 
тел.: (383) 217-69-67

Макеты подаются в файлах CorelDraw 9.0 (5.0-
13.0 — допускаются), Adobe Illustrator 5.0-11.0, *.EPS, 
*.AI, шрифты переведены в кривые (Convert to curves), 
разрешение импортированных изображений не ниже 
240 dpi для цвета (не ниже 240 dpi для ч/б), верхняя 
граница 400 dpi (редуцируйте — resample — при ее 
превышении). 

Для макетов в цвете — все импортированные изо-
бражения до импорта в файл Corel Draw должны иметь 
формат CMYK.

При подаче макетов в TIFF, PSD — формат CMYK, 
разрешение — для цветных макетов — 300 dpi, для 
черно-белых — 400 dpi (допускается не ниже 300 dpi). 
Для макетов в формате JPG устанавливайте мини-
мальную степень сжатия.

Вы можете отправить макет на наш e-mail или FTP-
сервер.

Последний срок подачи рекламы в номер — 
до 18:00  за 10 дней до дня выхода номера.

Объем и размещение Цена (1 номер, руб.)

1-я полоса (лицевая обложка) 89 000

2-я полоса (2-ая сторона обложки) 44 000

3-я полоса (обложка) 31 000

4-я полоса (последняя обложка) 50 000

вкладка — 1 полоса 32 000

вкладка — 1/2 полосы 16 400

вкладка — 1/4 полосы 9 400

Эксклюзивный блок перед содержанием 1полоса 35 000

Фиксированное место +10%

ТРЕБОВАНИЯ к размещению материалов и размеры рекламных модулей

ВАЖНО: в цветных макетах на расстоянии 8–10 мм 
от каждого края — не включать текст и существенные 
элементы изображения (под обрез уходит 5–3 мм).

Для справки:
В статьях (1 полоса) примерно 4500–5000 знаков 

без пробелов (2–10 абзацев);   5200–5800 (2–10 абза-
цев) знаков  с пробелами.

ЦВЕТ
(включено поле под обрез)
Обложка — 223*303
1/1 — 213*303 верт.
1/2 — 213*150 гориз.
1/2 — 303*105 верт.
1/4 — 105*150 верт.

По всем вопросам обращайтесь к менеджерам или в редакцию тел./факс (383) 352-35-05, 
e-mail: mebelsibsk@mail.ru.  Тел. редактора (383) 21-44-333 (мобильный), e-mail: sveta@х1.ru

РАСПРОСТРАНЕНИЕ ИЗДАНИЯ

РАСЦЕНКИ на размещение рекламы в 2022 году
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ЗАЯВКА ДЛЯ ПОДПИСКИ НА ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ»

НАИМЕНОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ

АДРЕС ДЛЯ КУРЬЕРСКОЙ ДОСТАВКИ

РОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ТЕЛЕФОН

ФАКС

ОТВЕТСТВЕННОЕ ЛИЦО

ПЕРИОД ПОДПИСКИ

Бланк необходимо выслать по факсу (383) 352-77-29 или на e-mail: mebelsibsk@mail.ru 

Стоимость одного экземпляра журнала 280 руб.

ЗДЕСЬ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ» БЕСПЛАТНО

Monticelli-sib  Мира,54 335-12-03

Аристо Сибирь Владимировская, 11а, к. 2  363â78â15

Бином, ООО Журинская, 80/1 223-85-77

Борисов, ИП 1-я Ельцовка, 1 225-19-59

Глобал, ГК Фабричная, 41/1 303-42-90

Глобал, ГК Ватутина, 99/2, блок В1 230-20-25

Джокер Сибиряков-Гвардейцев, 51/3 335-73-77

Командор Оловозаводская, 25 (территория 
ДОК) 22-77-961

Ламитекс Петухова, 69, к. 10 335-82-99

Макмарт ул. Немировича-Данченко, 130/1 314-79-99

Мастерсиб, ООО Большая, 278 364â44â93

МДМ-Комплект Большая, 256-б 227-79-38

Мебельная 
фурнитура-Н С.-Гвардейцев, 49/6 357-24-64

Мир кухни Серебренниковская, 23 218-11-27

Модерн-купе Сибиряков-Гвардейцев, 49/2 353-52-13

МТФ Кривощековская, 15 363-98-16

Ноис Дуси Ковальчук, 1, к. 4 230-21-80

Ноис Ватутина, 99Н6 352-39-57

Первая фабрика 
фасадов, ООО Бетонная, 4 328-00-79

Пласетас, ООО Мира, 54а, корп. 2. 328-38-51

Рауфф 2-я Станционная, 46Г 362-18-99

Сибирский партнер Ватутина, 38 352-87-30

Сибирь, МФ Бетонная, 6 353-05-05

Т.Б.М.-Сибирь Б. Хмельницкого, 113 363-55-05

ТД "Томлес" 2-я Станционная, 44 362-20-62

Томские мебельные 
фасады Бетонная, 12 362-17-69

Торговый мир Сибиряков-Гвардейцев, 49/3, к. 6 291-87-65

Торгсиб, ООО Тайгинская, 3 272-22-25

Улгран ТД Бетонная, 12 235â98â98

Уралплит, ООО Толмачёвское шоссе, 47А, корп. 2 209-59-59

Фортуна, ООО Мира, 54а, корп. 2. 344-97-06

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50
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